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INTRODUCTION : LA BIBLE 

Tu ne tueras point 

Exode 20 :13 

† 

Mes frères, qu'il n'y ait pas parmi vous un grand nombre de personnes 

qui se mettent à enseigner, car vous savez que nous serons jugés plus 

sévèrement. Nous bronchons tous de plusieurs manières. Si quelqu'un 

ne bronche point en paroles, c'est un homme parfait, capable de tenir 

tout son corps en bride. Si nous mettons le mors dans la bouche des 

chevaux pour qu'ils nous obéissent, nous dirigeons aussi leur corps tout 

entier. Voici, même les navires, qui sont si grands et que poussent des 

vents impétueux, sont dirigés par un très petit gouvernail, au gré du 

pilote. De même, la langue est un petit membre, et elle se vante de 

grandes choses. Voici, comme un petit feu peut embraser une grande 

forêt. La langue aussi est un feu; c'est le monde de l'iniquité. La langue 

est placée parmi nos membres, souillant tout le corps, et enflammant le 

cours de la vie, étant elle-même enflammée par la géhenne. Toutes les 

espèces de bêtes et d'oiseaux, de reptiles et d'animaux marins, sont 

domptés et ont été domptés par la nature humaine; mais la langue, aucun 

homme ne peut la dompter; c'est un mal qu'on ne peut réprimer; elle est 

pleine d'un venin mortel. Par elle nous bénissons le Seigneur notre Père, 

et par elle nous maudissons les hommes faits à l'image de Dieu. De la 

même bouche sortent la bénédiction et la malédiction. Il ne faut pas, 
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mes frères, qu'il en soit ainsi. La source fait-elle jaillir par la même 

ouverture l'eau douce et l'eau amère? Un figuier, mes frères, peut-il 

produire des olives, ou une vigne des figues? De l'eau salée ne peut pas 

non plus produire de l'eau douce. Lequel d'entre vous est sage et 

intelligent? Qu'il montre ses oeuvres par une bonne conduite avec la 

douceur de la sagesse. Mais si vous avez dans votre coeur un zèle amer 

et un esprit de dispute, ne vous glorifiez pas et ne mentez pas contre la 

vérité. Cette sagesse n'est point celle qui vient d'en haut; mais elle est 

terrestre, charnelle, diabolique. Car là où il y a un zèle amer et un esprit 

de dispute, il y a du désordre et toutes sortes de mauvaises actions. La 

sagesse d'en haut est premièrement pure, ensuite pacifique, modérée, 

conciliante, pleine de miséricorde et de bons fruits, exempte de 

duplicité, d'hypocrisie. Le fruit de la justice est semé dans la paix par 

ceux qui recherchent la paix.  

Jacques 3 

 

† 

Quoi donc! la cité fidèle est devenue une prostituée! Elle était remplie 

d'équité, la justice y habitait, Et maintenant il y a des assassins! 

Esaïe 1 :21 

† 
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Tu ne répandras point de calomnies parmi ton peuple. Tu ne t'élèveras 

point contre le sang de ton prochain. Je suis l'Éternel.  

Tu ne haïras point ton frère dans ton coeur; tu auras soin de reprendre 

ton prochain, mais tu ne te chargeras point d'un péché à cause de lui.  

Tu ne te vengeras point, et tu ne garderas point de rancune contre les 

enfants de ton peuple. Tu aimeras ton prochain comme toi-même. Je 

suis l'Éternel 

Lévitique 19 :16-18 

† 

L'Éternel est un Dieu jaloux, il se venge; L'Éternel se venge, il est plein 

de fureur; L'Éternel se venge de ses adversaires, Il garde rancune à ses 

ennemis.  

L'Éternel est lent à la colère, il est grand par sa force; Il ne laisse pas 

impuni. 

Nahum 1 :2-3 

† 

Vous avez entendu qu'il a été dit aux anciens: Tu ne tueras point; celui 

qui tuera mérite d'être puni par les juges.  Mais moi, je vous dis que 

quiconque se met en colère contre son frère mérite d'être puni par les 

juges; que celui qui dira à son frère: Raca! mérite d'être puni par le 
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sanhédrin; et que celui qui lui dira: Insensé! mérite d'être puni par le feu 

de la géhenne. 

Matthieu 5 :21-22 

† 

Ne craignez pas ceux qui tuent le corps et qui ne peuvent tuer l'âme; 

craignez plutôt celui qui peut faire périr l'âme et le corps dans la 

géhenne 

Matthieu 10 :28 

† 

En effet, les commandements: Tu ne commettras point d'adultère, tu ne 

tueras point, tu ne déroberas point, tu ne convoiteras point, et ceux qu'il 

peut encore y avoir, se résument dans cette parole: Tu aimeras ton 

prochain comme toi-même. L'amour ne fait point de mal au prochain: 

l'amour est donc l'accomplissement de la loi.  

Romains 13 :9 

† 

 

En effet, celui qui a dit: Tu ne commettras point d'adultère, a dit aussi: 

Tu ne tueras point. Or, si tu ne commets point d'adultère, mais que tu 

commettes un meurtre, tu deviens transgresseur de la loi.  

Jacques 2 :11 

† 
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Ne rendez à personne le mal pour le mal. Recherchez ce qui est bien 

devant tous les hommes. S'il est possible, autant que cela dépend de 

vous, soyez en paix avec tous les hommes. Ne vous vengez point vous-

mêmes, bien-aimés, mais laissez agir la colère; car il est écrit: A moi la 

vengeance, à moi la rétribution, dit le Seigneur. Mais si ton ennemi a 

faim, donne-lui à manger; s'il a soif, donne-lui à boire; car en agissant 

ainsi, ce sont des charbons ardents que tu amasseras sur sa tête. Ne te 

laisse pas vaincre par le mal, mais surmonte le mal par le bien.  

Romains 12 :17-21 

† 

Si vous vous mettez en colère, ne péchez point; que le soleil ne se 

couche pas sur votre colère, et ne donnez pas accès au diable.  

Ephésiens 4 :26 

† 

Que toute amertume, toute animosité, toute colère, toute clameur, toute 

calomnie, et toute espèce de méchanceté, disparaissent du milieu de 

vous. Soyez bons les uns envers les autres, compatissants, vous 

pardonnant réciproquement, comme Dieu vous a pardonné en Christ.  

Ephésiens 4 :31 

† 
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INTRODUCTION : MESSAGER 

"Si vous parlez en mal de votre pasteur vous pourriez tout aussi 

bien le tuer" 

HEBREUX CHAPITRE 7, 2 

† 

"Ce vieil esprit de critique ne meurt pas. Il mourra un jour. Mais il 

est encore vivant ce soir, et il peut agir à travers les hommes" 

L’AVEUGLE BARTIMEE     Ven 01.03.57 

† 

"Le Saint-Esprit n’est pas une fosse septique. " 

VOTRE VIE EST-ELLE DIGNE DE L’EVANGILE ?     JEFF USA 

† 

"Satan ne laissera pas cela demeurer ainsi. Non, monsieur. Il 

injectera toutes sortes de choses" 

"L’ennemi viendra. Et quand il viendra, restez attachés fermement 
les uns aux autres" 

 

CHRIST EST LE MYSTERE DE DIEU REVELE     Dim 28.07.63 

† 

"On constate qu’au milieu de bien des gens où il y a des émotions, 

et tout, on se retrouve avec des commérages et des médisances, et 
toutes sortes de choses impies. Frère, ça, c’est de l’acide sulfurique 

dans l’église. C’est une puissance démoniaque. " 

LES ESPRITS SEDUCTEURS     Dim 24.07.55 

† 

William Marion Branham 
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PREFACE DE L’AUTEUR 

 

Nous sommes encore très heureux de déposer entre vos mains ce petit 

travail, le douzième volume et peut être le dernier Dieu voulant. Apres le onzième 

recueil nous avons reçu la grâce de toucher ce point qui ronge et tue nos 

assemblées : "Les Criminels Spirituels".  

Le diable avec son service de renseignement y compris des espions biens 

formés a contourne nos doctrines et trouve une nouvelle manière de troubler et de 

diviser les assemblée en dehors de la guerre des enseignements et d’autres 

mystères. Voilà pourquoi tant que nous crierons avoir reçu un précieux message 

mais sans le mettre en pratique, il sera une lettre morte, car ce message contient 

tout le matériel pour soigner, nourrir et donc préparer l’Epouse à la seconde venue. 

Le diable étant très rusé il ne craint pas une saine doctrine mais continuera à 

maintenir les gens dans des assemblées tout en se haïssant, se critiquant et créant 

des clans et groupes dans les assemblées. L’amour parfait est resté sur nos lèvres  

et dans nos cantiques ainsi voilà la base des troubles et conflits entre brebis-brebis 

et brebis-Pasteur : l’Amour s’est envole.  

Revenons à la base, donc là où nous sommes tombe et le diable ne prendra 

plus le dessus sur nous. Restons unis et souder par l’amour et les gens 

comprendront que nous sommes des fils et filles de Dieu. 

Que le Très haut, Le Maitre de l’Univers bénisse qui conque de près ou de 

loin a soutenu cette petite œuvre pour l’édification de l’épouse dans le monde 

entier. 

Paix à Israël Spirituel : L’Epouse 

Paix à Israël Naturel 

 

                                                                Billy Jacques Keta 
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1. LES BREBIS ASSASSINS ET CRIMINEL DANS 

L’EGLISE 

Si vous parlez en mal de votre pasteur vous pourriez tout aussi bien 

le tuer 

HEBREUX CHAPITRE 7, 2     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 22.09.57S 

349. Et vous, les gens au tempérament colérique comme des lames de scie et qui 

débitez toujours des choses contre quelqu’un d’autre, vous qui ne pouvez 

supporter... et des choses semblables. Faites attention! Vous êtes coupable si vous 

prononcez contre votre frère une parole qui n’est pas correcte, qui n’est pas juste. 

Vous allez et déchirez... vous n’avez pas besoin d’enfoncer un couteau dans le 

dos d’un homme pour le tuer, vous pouvez gâcher sa réputation, et le tuer, détruire 

son influence. Si vous parlez en mal de votre pasteur ici présent, en disant quelque 

chose de mal à son sujet, vous pourriez tout aussi bien le tuer; si vous disiez 

quelque chose qui n’était pas juste à son sujet, eh bien, cela détruirait son influence 

auprès des gens, et des choses semblables, et vous en seriez coupable! C’est ce 

que Jésus a dit. 

 

2. L’AMOUR 

PAR-DESSUS TOUT, AIMEZ-VOUS LES UNS LES AUTRES. 

Satan ne laissera pas cela demeurer ainsi. Non, monsieur. Il 
injectera toutes sortes de choses 

CHRIST EST LE MYSTERE DE DIEU REVELE     JEFFERSONVILLE IN 
USA    Dim 28.07.63 

80. Par-dessus tout, aimez-vous les uns les autres. Aimez-vous les uns les 
autres. Ne... Peu importe ce que le diable essaie de dire! Maintenant vous formez 
tous un grand, un bon et merveilleux groupe, mais souvenez-vous de mon 
avertissement, voyez. Satan ne laissera pas cela demeurer ainsi. Non, monsieur. 
Il injectera toutes sortes de choses. S’il doit introduire quelqu’un pour atteindre 
son objectif, il introduira un critiqueur ou un incrédule, lui donnera une place, 
l’amènera à fraterniser avec vous dans le calme et ainsi de suite, ensuite il injectera 
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une espèce de poison qu’il commencera à répandre dans l’église. N’ayez pas part 
à cela. N’ayez rien à faire avec quelque chose d’autre. Restez simplement 
aimables, doux et gentils les uns envers les autres. Priez pour cet homme-là, afin 
qu’il soit aussi sauvé, ou pour cette femme, qui que ce soit. Priez simplement pour 
eux. Restez attachés les uns aux autres. 

Et restez avec votre pasteur 

CHRIST EST LE MYSTERE DE DIEU REVELE     JEFFERSONVILLE IN 
USA    Dim 28.07.63 

81. Et restez avec votre pasteur. Voyez, il est le berger, et respectez-le. Il vous 
conduira jusqu’au bout et–car il a été ordonné par Dieu pour le faire. 

Et celui que le diable utilise comme ennemi, soit il sortira, soit alors il entrera et 
deviendra l’un de vous 

L’ennemi viendra. Et quand il viendra, restez attachés fermement 
les uns aux autres 

CHRIST EST LE MYSTERE DE DIEU REVELE     JEFFERSONVILLE IN 
USA    Dim 28.07.63 

82. Maintenant, allez-vous vous rappeler cela? [L’assemblée dit : «Amen!» –
N.D.E.] L’ennemi viendra. Et quand il viendra, restez attachés fermement les uns 
aux autres. Et celui que le diable utilise comme ennemi, soit il sortira, soit alors il 
entrera et deviendra l’un de vous. C’est tout. 

Vous avez des bandes sur la discipline dans l’église 

CHRIST EST LE MYSTERE DE DIEU REVELE     JEFFERSONVILLE IN 
USA    Dim 28.07.63 

84. Et maintenant, vous avez des bandes à ce sujet. Vous avez des bandes sur 
ce que nous croyons. Vous avez des bandes sur la discipline dans l’église; 
comment nous nous comportons dans l’église de Dieu, comment nous devons 
nous réunir ici et nous asseoir ensemble dans les lieux célestes. Ne restez pas à la 
maison. Si Dieu est dans votre coeur, vous serez impatient de voir ces portes 
s’ouvrir là, pour que vous entriez ici afin de communier avec vos frères. Si vous 
ne–vous n’avez pas de tels sentiments, alors je vous dis qu’il est temps de vous 
mettre à prier. 
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A ceci tous connaîtront que vous êtes mes disciples 

CHRIST EST LE MYSTERE DE DIEU REVELE     JEFFERSONVILLE IN 
USA    Dim 28.07.63 

85. En effet, nous sommes dans les derniers jours, où la Bible nous a exaltés–
nous a exhortés, d’autant plus que nous voyons ce jour-là approcher, à–à nous 
aimer les uns les autres d’un amour chrétien et d’un amour divin, à nous 
rassembler dans les lieux célestes en–en Christ Jésus, à nous aimer les uns les 
autres. «A ceci tous connaîtront que vous êtes mes disciples, si vous avez de 
l’amour les uns pour les autres.» C’est vrai. Restez bien ensemble. 

Ces acides empoisonnés de malice, de jalousie, de haine, cela ôtera 
immédiatement le Saint-Esprit de vous 

CHRIST EST LE MYSTERE DE DIEU REVELE     JEFFERSONVILLE IN 
USA    Dim 28.07.63 

86. Si vous pensez que le frère ou la soeur est quelque peu dans l’erreur, dites 
: «Seigneur, ne laisse jamais la racine d’amertume pousser en moi, parce que cela 
va–cela lui fera du mal et cela ôtera directement Christ de ma vie.» Ces acides 
empoisonnés de malice, de jalousie, de haine, cela ôtera immédiatement le Saint-
Esprit de vous. Cela Le fera fuir de ce Tabernacle. Cela tuera l’Esprit de Dieu ou 
Le chassera d’ici, cela blessera votre pasteur. Cela provoquera toutes sortes de 
choses. Voyez-vous? Ne faites pas cela. 

Parlez du bien les uns des autres, 

CHRIST EST LE MYSTERE DE DIEU REVELE     JEFFERSONVILLE IN 
USA    Dim 28.07.63 

87. Restez simplement attachés davantage les uns aux autres. Dressez le... 
Prenez la boucle, comme l’a témoigné le frère, un ministre ici l’autre soir, au sujet 
d’avoir la boucle, ayant vu cela dans une vision. Juste... ces boucles sur toute 
l’armure de Dieu. Portez simplement cela, resserrez-les, rapprochez-vous 
davantage les uns des autres. Aimez-vous les uns les autres, quoi qu’il en soit. 
Parlez du bien les uns des autres, dites des choses agréables les uns au sujet des 
autres, et alors Dieu vous bénira. 
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Je veux que cela me vienne du coeur, d’aimer réellement ceux qui 
ne sont pas aimables 

LA PAROLE FAITE CHAIR     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 03.10.54M 

124. C’est pour cette raison que je pars, pour me retrouver seul, pour demander 
à Dieu de retirer de moi ce sentiment de critique et de m’attendrir. Eh bien, je 
pourrais aller et faire comme si, mais ça ne viendrait pas de mon coeur. Je serais 
alors un hypocrite, à coup sûr! Voyez? Je veux que cela me vienne du coeur, 
d’aimer réellement ceux qui ne sont pas aimables. Cela, Jésus l’a fait. Quand j’ai 
critiqué, quand il fallait que je sois critiqué, pourtant, Il a continué malgré tout à 
m’aimer. Donc, c’est ainsi que je veux être. Priez pour moi. 

Pouvez-vous supporter quelqu’un qui vous critique, et l’aimer au 
point de prier pour lui dans votre coeur ? 

LA TEMPETE QUI APPROCHE     PHOENIX AZ USA    Lun 29.02.60 

148…Demeurez-vous dans cette Présence bénie et sacrée du Seigneur ? Etes-vous 
passé de la mort à la Vie ? Vous reposez-vous sur une émotion, un état 
psychologique, ou un discours intellectuel ? Ou bien demeurez-vous constamment 
dans Sa Présence, portant le fruit de l’Esprit dans votre vie : la longanimité, la 
bonté, la douceur, l’amabilité ? Pouvez-vous supporter quelqu’un qui vous 
critique, et l’aimer au point de prier pour lui dans votre coeur ? Ou, est-ce une 
petite prière égoïste : « Ô Seigneur, je sais que je devrais prier pour lui, mais... » 
Oh ! Non, frère ! « Je sais que je devrais prier pour lui, mais... » Oh ! Non frère ! 
Cette douceur et cet amour de Dieu disent-ils : « Oh ! Inonde mon âme ! Ô Saint-
Esprit, inonde mon âme » ? Si vous n’avez pas trouvé ce Lieu de sécurité, mon 
frère... 

 

DES GROUPES DANS L’EGLISE 

Ne formez jamais des clans parmi vous 

CHRIST EST LE MYSTERE DE DIEU REVELE     JEFFERSONVILLE IN 
USA    Dim 28.07.63 

83. Ne formez jamais des clans parmi vous, et ne–et ne faites pas de 
commérages et n’ayez pas un esprit de clan. Nous sommes un. Je ne peux pas dire 
: «Main gauche, je suis–je suis fâché contre toi, je vais t’arracher parce que tu n’es 
pas la main droite.» C’est ma main gauche. Je veux qu’elle reste là, même le petit 
bout de mon doigt, je veux qu’il reste juste là, que chaque petite partie de mon 
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corps reste juste là. Et Dieu veut que nous, en tant que Corps de croyants, nous 
restions tout à fait les uns avec les autres, simplement les uns avec les autres. 

 

3. LE COMMERAGE 

COMMERAGE 

Définition par le dictionnaire 

Commérage: Propos de commère 

Commère : femme bavarde et médisante 

Un petit commérage commence dans l’église et cela prend de 
l’ampleur jusqu’à désunir l’église et à la diviser 

DÈS CE MOMENT     DAWSON CREEK  BC CANADA    Sam 20.05.61 

38. Et maintenant, nous avons ce qu’on appelle l’O.N.U. Et ça joue le même 
rôle. Pourquoi Castro fait-il ce qu’il fait s’il existe une police qui peut arrêter cela 
? Vous voyez ? Nous pensons que nous pouvons faire ces choses, mais nous n’y 
arriverons pas. Une petite chose commence; et de là, ça prend de l’ampleur.  C’est 
la même chose qui commence dans une église. Un petit commérage commence 
dans l’église et cela prend de l’ampleur jusqu’à désunir l’église et à la diviser. 
C’est ce qui a désuni le groupe pentecôtiste. C’est ce qui les a divisés dans environ 
vingt ou trente différentes organisations. C’est ce qui a désuni les luthériens. Et 
maintenant, nous avons neuf cents et quelques différentes organisations, toutes 
des églises protestantes.  C’est parce qu’une petite chose a commencé. Nous ne 
devrions pas être divisés. Nous devrions être une seule église, un comme des 
frères, une seule fraternité, nous tenant côte à côte en ces jours. 

Si le monde entier faisait des commérages 

CROIS-TU CELA ?     HOUSTON TX USA    Dim 15.01.50 

39.. Certainement, je crois aux miracles et aux signes par la puissance de 
l’Evangile de Christ. Oui, je crois en Lui de tout mon coeur. Et je sais qu’Il est 
réel. Si le monde entier faisait des commérages, cela ne jette aucun doute dans 
mon esprit. Je crois cela de tout mon coeur. Oui. 
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On constate qu’au milieu de bien des gens où il y a des émotions, et 
tout, on se retrouve avec des commérages. 

LES ESPRITS SEDUCTEURS     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 24.07.55 

90. On constate qu’au milieu de bien des gens où il y a des émotions, et tout, 
on se retrouve avec des commérages et des médisances, et toutes sortes de choses 
impies. Frère, ça, c’est de l’acide sulfurique dans l’église. C’est une puissance 
démoniaque. Un esprit chez des hommes et des femmes, qui vont se réunir et 
chercher à imposer quelque chose, en disant : « Ceci n’est pas en ordre, et ceci 
n’est pas en ordre, et cela n’est pas en ordre. » Si vous remontez à la source, neuf 
fois sur dix, c’est la personne même qui cause tout le remue-ménage qui n’est pas 
en ordre. Amen. Dieu déteste la discorde entre frères. Soyez respectueux, soyez 
saints, aimez Dieu, restez avec Lui. Tant que vous savez que votre vie concorde 
avec la Bible, que vous avez un coeur pur, une pensée pure, de l’amour envers 
votre frère, que vous faites tout ce que vous pouvez pour l’avancement du 
Royaume de Dieu, et que vous faites ces choses, que vous vous habillez 
correctement, que vous vivez correctement, que vous parlez correctement, que 
vous allez aux endroits corrects, alors vous pourrez avoir toutes les émotions que 
vous voudrez, et tout le monde y croira. 

Qui s’est laissée si facilement aller à prendre parti dans des tas de 
commérages 

LES ESPRITS SEDUCTEURS     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 24.07.55 

164. Notre Père céleste, nous nous inclinons dans Ta Présence, pour ceux qui 
sont à l’autel. Que Ta grâce repose sur chacun d’eux, Père. Maintenant, Seigneur, 
alors qu’ils... je ne peux pas le faire à leur place. Ils doivent le faire eux-mêmes. 
Aucun homme ne peut le faire à leur place. Ils doivent le faire, eux seuls. Que, du 
fond de leur âme, maintenant, ils disent : « Ô Dieu, ce tempérament colérique, je 
le dépose ici, Seigneur. Je ne le reprendrai jamais. Quoi qu’il advienne, je le 
laisserai tomber, à partir de maintenant. Ma langue, qui s’est laissée si facilement 
aller à prendre parti dans des tas de commérages, Seigneur, je la dépose ici. Je ne 
la reprendrai plus jamais. Sanctifie ma langue, Seigneur. Que je sente les anges 
passer, comme Ésaïe, quand il a dit : ‘Mes lèvres sont impures. Malheur à moi !’» 
Et l’ange est venu, a pris les pincettes et est allé chercher des pierres de Feu sur 
l’autel, et il en a touché ses lèvres et a sanctifié cela. Ô Dieu, sanctifie tous les 
bavards, ce matin, qui ont de mauvais propos et sèment la discorde. Accorde-le, 
Seigneur. 
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Les commérages, les bavardages, les médisances 

LE SON CONFUS     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 31.07.55 

98. Cela vous rattrapera un jour, aussi sûr que je me tiens ici ce matin. Vous 
avez tellement attristé cela que vous ne sentez plus cela. Mais cela vous attrapera 
un jour. Cela reviendra complètement sur vous, ces choses sales, ces choses 
mauvaises, les commérages, les bavardages, les médisances, l’égoïsme, et toutes 
ces choses que vous avez faites. Tout cela vous reviendra un jour, pendant que 
vous serez couché sur votre lit de mort. 

«C’est la plus grande commère de la ville.» 

REMPLIR DE FOSSES LA VALLEE     SHREVEPORT LA USA    Sam 
28.07.56 

58. Un soir, alors que je prêchais, je pensais avoir condamné le péché de toutes 
les manières possibles. Je l’avais passé au peigne fin, au point que je me 
demandais si l’assemblée reviendrait. Et je pensais: «Oh! la la! sûrement j’ai parlé 
de tout. Ô Dieu, lorsque je Te rencontrerai là-bas, je pourrai dire que je leur ai dit 
la vérité.» 

Et alors que je m’en allais, il y avait là une dame, elle avait vraiment l’allure 
impudente, elle s’approcha de moi et dit: «Eh bien, prédicateur, vous ne m’avez 
pas touchée ce soir. C’est la seule chose; vous n’avez pas dit une seule chose qui 
m’a dérangée. Je suis au-dessus de tout.» 

Eh bien, je me suis dit que cette dame était en très bonne posture. Elle se retourna 
et s’en alla comme cela, descendant l’allée en se pavanant. J’ai dit: «Eh bien, 
gloire au Seigneur! J’en suis certainement heureux.» Elle s’est dirigée vers la 
sortie.  

Quelques dames âgées se tenaient là. J’ai dit: «Est-ce que vous la connaissez?» 

Elles ont dit: «Bien sûr.» Elles ont dit: «C’est la plus grande commère de la ville.» 
Vous n’avez rien dit au sujet des commérages.» Voilà! Voyez? Oh! la la!  

Mais souvenez-vous, frère, peu importe ce que c’est, si petit que soit le péché, 
mettez-le de côté. Si je ne l’ai pas touché, puisse le Saint-Esprit le toucher ce soir 
dans votre coeur et dans le mien. Il se peut que ce soit l’incrédulité; il se peut que 
ce soit le doute; il se peut que ce soit le scepticisme. Si c’est le cas, puisse Dieu 
faire cela dans votre coeur, et nous aurons un réveil à l’ancienne mode la semaine 
prochaine. 
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L’EGLISE ET SA CONDITION     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 05.08.56 

67. Elle a dit : « Une chose que vous avez omis de toucher ce soir, Frère 
Branham, c’était le commérage. C’est la principale commère du pays. » Vous y 
êtes; c’est ça. Voyez? 

Oui, quand vous vous êtes mis à écouter ce commérage 

L’EGLISE ET SA CONDITION     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 05.08.56 

96. Mais, vous voyez, c’est la raison pour laquelle Il n’a pas pu demeurer. Vous 
étiez alors un agneau; mais quand vous êtes devenu un loup, Il a dû s’envoler. Il 
n’y a rien qui cloche chez–chez la Colombe, c’est vous. Vous avez laissé cet esprit 
venir sur vous. « Ai-je fait cela, Frère Branham ? » Oui, quand vous vous êtes mis 
à écouter ce commérage, vous avez écouté ce mensonge, vous avez dit : « Eh bien, 
j’en ai le droit ! » 

102. Revenez à l’agneau. Redevenez doux. Revenez à cette position où vous ne 
savez rien. Revenez simplement pour vous soumettre à Christ. N’essayez pas… 
N’essayez pas de connaître quoi que ce soit. Marchez simplement dans la douceur, 
dans la tranquillité, dans l’humilité, dans la gentillesse, et la Colombe vous 
conduira. Dès que vous vous mettez à écouter ce commérage et que vous laissez 
cette colère monter, dès que vous pensez que vous avez le droit de faire ceci et 
cela, la Colombe prend son envol et s’éloigne. Alors, vous ne L’avez plus. 
Maintenant, elle n’est pas très loin de vous ce matin, église. Elle est perchée là-
bas dehors sur les rameaux de la paix, attendant que votre nature change. Amen. 

Il enlève toutes les absurdités, les commérages, 

LA COMMUNION     JEFFERSONVILLE IN USA    Jeu 18.04.57 

83. Et ça, c’est le type du prédicateur de l’Evangile, lorsqu’il voit que le péché 
s’est emparé de son église et s’est emparé du peuple. Il prend ce vieil Evangile 
béni, l’Epée de l’Esprit, et il taille et taille jusqu’à ce qu’il ait ôté le péché de son 
église, s’il est un véritable serviteur de Dieu. Il enlève toutes les absurdités, les 
commérages, les médisances. Il enlève toutes ces choses et la nature charnelle du 
monde qui s’est infiltrée dans l’église. S’il est un vrai serviteur de Dieu, il prend 
la Parole et taille de part et d’autre jusqu’à ce qu’il ait tout ôté. 
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Prêtez-vous oreille aux commérages sur la rue et aux alentours? 

LES MEMORIAUX DE DIEU EPROUVES AU FIL DU TEMPS     
JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 18.08.57 

156. S’il y a une telle personne ici ce soir, qui sent qu’en ces temps de test, Dieu 
ne l’a jamais trouvé fidèle à son poste du devoir... Quand des discussions sont 
soulevées, vous en mêlez-vous directement en y prenant part? Quand des 
querelles s’élèvent, quand l’indifférence, quand des divisions surviennent dans 
l’église, vous rangez-vous derrière des cultes et des clans, et des choses 
semblables? Prêtez-vous oreille aux commérages sur la rue et aux alentours? Si 
vous en êtes coupables, vous avez été emportés par les souffles du diable, 
retournons au four ce soir et soyons refondus et sortons-en sans cela. Que Dieu 
nous filète et nous apprête pour ce grand Pont afin d’accomplir Son enlèvement. 
Si seulement une telle personne est ici et qu’elle voudrait qu’on se souvienne 
d’elle! 

«Christ en moi», dans une vie qui donnera aux hommes l’envie 
d’être ainsi; sans commérages, sans médisances 

HEBREUX CHAPITRES 5 ET 6, 1     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 
08.09.57M 

118… Il faut que tous mes pas soient faits en Son Nom; afin que, où que j’aille, 
quoi que je fasse, je Le glorifie. Que j’aille à la chasse, que j’aille à la pêche, que 
je joue au ballon, que–que je... quoi que je fasse, je dois avoir... «Christ en moi», 
dans une vie qui donnera aux hommes l’envie d’être ainsi; sans commérages, sans 
médisances ni disputes au sujet de vos églises. Vous comprenez cela? «Nous 
sommes baptisés dans un seul Esprit, pour former un seul Corps; quand Je verrai 
le Sang, je passerai par-dessus vous!» 

Le commérage, la malice, la convoitise, la haine, on trouve toutes 
ces choses dans l’église. 

ECOUTEZ-LE     MIDDLETOWN OH USA    Ven 28.03.58S 

41… Ce que le monde cherche aujourd’hui, c’est quelque chose d’authentique. 
Nous avons dansé, nous avons crié, nous avons raconté des mensonges sur nos 
voisins. Nous avons parlé en langues comme si on déversait des pois sur la peau 
sèche de la vache, puis nous sommes sortis et nous nous sommes querellés à tort 
sur les agissements du voisin. Nous nous sommes moqués. Vous avez adhéré à 
l’église et vous vous êtes moqués de quelqu’un qui criait par l’Esprit. Le 
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commérage, la malice, la convoitise, la haine, on trouve toutes ces choses dans 
l’église. 

Si l’église pouvait être si intéressée à amener Christ aux gens au 
lieu de trop de commérages sociaux et des histoires 

NOUS VOUDRIONS VOIR JESUS     DALLAS TX USA    Jeu 12.06.58 

31… Si l’église pouvait être si intéressée à amener Christ aux gens au lieu de trop 
de commérages sociaux et des histoires… Parler de tel credo et de tel autre credo. 
Il n’a même pas pris le temps de converser avec lui. Il avait quelque chose de plus 
important. Il a dit : « Viens voir Qui nous avons trouvé, Jésus de Nazareth, le Fils 
de Joseph. » 

Vous pouvez avoir essayé de vous débarrasser de ce tempérament 
colérique, de cette langue calomnieuse, de ce commérage au 
téléphone 

LA FOI, C’EST NOTRE VICTOIRE     JEFFERSONVILLE IN USA    Sam 
04.10.58 

72. Il se peut que vous n’ayez pas de chance de vivre; vous pouvez être en train 
de mourir du cancer, vous pouvez être cloué dans un fauteuil roulant, vous pouvez 
être totalement aveugle. Je ne connais pas votre problème, mais si vous prenez 
l’ordonnance du Médecin en Chef : «Tout ce que vous demanderez en priant, 
croyez que vous l’avez reçu et vous le verrez s’accomplir. Et vous l’aurez.» Et 
croyez que cette foi triomphera de toute difficulté qu’il y a... Vous pouvez être 
tellement chargé du péché que votre âme est aussi noircie au possible. Vous 
pouvez avoir essayé de vous débarrasser de ce tempérament colérique, de cette 
langue calomnieuse, de ce commérage au téléphone. Vous pouvez avoir essayé 
tout remède que vous connaissez, mais si vous laissez simplement Jésus-Christ 
entrer en vous ce soir, Il opérera votre foi et vous donnera une foi qui s’élèvera 
au-delà de tout ce que le monde peut produire. Pourquoi? Parce que la foi, c’est 
la victoire qui triomphe du monde. 

Cesser avec leurs commérages, cesser avec tout ce qui est de la chair 

QUI EST CELUI-CI ?     CLARKSVILLE IN USA    Dim 04.10.59M 

27. Et l’Eglise se prépare elle-même… Et tandis que nous voyons l’Eglise se 
préparer, s’abstenir de la fornication, s’abstenir de l’idolâtrie, s’abstenir des 
dérèglements et de toutes les oeuvres de la chair, nous le monde ecclésiastique, 
nous voyons les petites assemblées se réunir, cesser de boire, cesser de mentir, 
cesser avec leurs commérages, cesser avec tout ce qui est de la chair, se préparer, 
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criant de toute leur force, battant des mains et criant victoire. Les gens crient : « 
Qui est Celui-ci ? » Ils ne comprennent pas. 

Le Saint-Esprit vient vivre en vous pour ôter de vous tous ces je ne 
peux pas 

POURQUOI LE SAINT-ESPRIT A-T-IL ÉTÉ DONNÉ ?     JEFFERSONVILLE 
IN USA    Jeu 17.12.59 

104. Certains d’entre vous se promènent en disant : « Eh bien, je ne peux tout 
simplement pas arrêter de boire. Je ne peux tout simplement pas arrêter ceci. » 

Le Saint-Esprit vient vivre en vous pour ôter de vous tous ces je ne peux pas (C’est 
vrai), pour faire que les femmes arrêtent de se couper les cheveux, pour leur faire 
arrêter de porter des shorts et des pantalons (Pas d’excuses.), pour leur faire arrêter 
leurs commérages. Oh ! Oui. C’est à ça qu’Il sert, à vous donner une vie sainte. Il 
suivra les instructions de la Bible chaque fois. 

106. Il sert à vous faire arrêter de fumer et de boire, et d’être… de vouloir être 
une grosse légume. Cela ôtera ça de vous. Ça vous rendra humble quand vous 
ferez ça. Voilà à quoi sert le Saint-Esprit. Il sert à produire une vie sainte (C’est 
ça.), vous faire arrêter vos commérages ; vous faire arrêter de jouer aux cartes, de 
jouer aux dés, et toutes ces autres choses que vous faites dans votre coin. Il vous 
fera cesser de vous conduire comme vous le faites, d’être infidèle à votre femme. 
Voilà ce qu’Il fera. C’est vrai. Il vous fera cesser de vouloir épouser la femme 
d’un autre 

Parce qu’il est mort à lui-même. Il n’a plus de commérages 

LES CONFERENCES     PHOENIX AZ USA    Dim 28.02 60 

48… Nous croyons qu’un–un homme qui est mort au péché s’abstient des choses 
du monde, parce qu’il est mort à lui-même. Il n’a plus de commérages, de moues, 
des disputes, des querelles et des conflits. Il est en paix avec Dieu et avec l’église, 
dès ce moment-là jusqu’au jour où il est retiré de la terre. 

C’est ça le problème. Vous avez besoin de vous décharger, de vous 
laver, de vous nettoyer, de vous mettre en ordre. 

LA VIE ETERNELLE ET COMMENT LA RECEVOIR     JEFFERSONVILLE 
IN USA    Ven 31.12.54 

175. Toutes ces autres petites choses drôles qui vous retiennent… Et vous avez 
une petite boîte d’égoïsme, il vous faut aussi vous surcharger de cela. Et il vous 
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faut vous surcharger d’un peu de commérage, d’un peu de médisance, d’un peu 
de ceci et de cela, accrocher cela au chameau.  

176. Et tout d’un coup, vous savez, il a sauté à califourchon sur le vieux chameau 
et a dit : « Venez donc ! Allons-y ! » Le vieux chameau pouvait à peine bouger. 
Il est tellement chargé qu’il a les jambes arquées, pratiquement.  

177. Et vous êtes toujours là à donner des coups de pieds et à vous plaindre au 
sujet de l’église que vous fréquentez, et peut-être, c’est parce que vous êtes 
tellement chargé qu’elle ne peut courir. C’est ça le problème. Vous avez besoin 
de vous décharger, de vous laver, de vous nettoyer, de vous mettre en ordre. 
Amen. Qu’y a-t-il avec moi ? Remarquez. C’est ça le problème. 

 

COLPORTER 

Par définition : Colporter une histoire ou nouvelle c’est la raconter à l’un et à 
l’autre 

Si un élu a quelques démêlés, par contre, tous les journaux se 
dépêchent de colporter la nouvelle sur tous les toits 

EXPOSÉ DES SEPT ÂGES DE L'ÉGLISE.  L’ÂGE DE L’ÉGLISE DE 
PERGAME.  PAGE 204 

204-2 Balak était très furieux, mais Balaam ne pouvait rien changer à cette 
prophétie: elle avait été prononcée par le Saint-Esprit. Balak demande donc à 
Balaam de descendre plus bas, dans la vallée, vers un endroit d’où il aurait une 
vue sur leurs points faibles, pour qu’il essaie de les maudire depuis cette autre 
position. La tactique que Balak utilisait est la tactique qu’ils utilisent aujourd’hui. 
Les grandes dénominations scrutent les petits groupes, et dès qu’ils trouvent de 
quoi faire un scandale, ils le crient sur les toits. Si les gens modernes vivent dans 
le péché, personne n’en parle; si un élu a quelques démêlés, par contre, tous les 
journaux se dépêchent de colporter la nouvelle sur tous les toits. Oui, Israël avait 
des points faibles (charnels). Ils avaient un côté peu louable, mais, malgré leurs 
imperfections, par le dessein de Dieu qui agit par élection, par grâce, et non par 
les oeuvres, ILS AVAIENT LA NUÉE DE JOUR ET LA COLONNE DE FEU 
DE NUIT, ILS AVAIENT LE ROCHER FRAPPÉ, LE SERPENT D’AIRAIN, 
LES PRODIGES ET LES MIRACLES. Ils étaient confirmés – pas pour eux-
mêmes, mais en Dieu. 
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4. L’ESPRIT DES CRITIQUES 

Ce vieil esprit de critique ne meurt pas. Il mourra un jour. Mais il 
est encore vivant ce soir, et il peut agir à travers les hommes 

L’AVEUGLE BARTIMEE     PHOENIX AZ USA    Ven 01.03.57 

18. Et alors que l’aveugle Bartimée était assis près de cette porte, et il était un 
aveugle, un homme pauvre, affligé et sans espoir, mais il avait le bon genre de 
pensées. Eh bien, je peux me l’imaginer qui dit : « Oh ! si seulement je pouvais 
savoir que ce même grand Chef se tenait là à cent yards [91,4 m] donc, je pourrais 
élever ma voix, et Il m’entendrait, et Il me guérirait. » Et juste au moment où il 
pensait à cela, des petits enfants commencèrent à passer en courant. Et voici qu’un 
bruit approchait, les gens disaient une chose et une autre. Les uns criaient : « 
Hosanna ! » Les autres criaient : « Dis, Toi qui as ressuscité les morts, Toi qui as 
ressuscité Lazare des morts… » Et les oreilles de l’aveugle Bartimée entendirent 
cela. C’était la voix d’un sacrificateur : « Dis, saint exalté, Toi qui as ressuscité 
Lazare des morts, nous en avons un cimetière plein par ici. Viens ressusciter 
certains de nos morts. » Ce sont les mêmes railleries et les mêmes moqueries que 
les gens Lui réservent aujourd’hui. Ce vieil esprit de critique ne meurt pas. Il 
mourra un jour. Mais il est encore vivant ce soir, et il peut agir à travers les 
hommes. « Viens ici ressusciter ceux-ci des morts. Nous Te croirons. » Comment 
pouvait-Il accomplir quelque chose dans un tel désordre ? Il y avait différentes 
opinions. Après un moment, je peux entendre Bartimée dire : « Qui est-ce qui est 
en train de passer ? » Et il ne pouvait attirer l’attention de personne. Personne ne 
semblait vouloir l’aider. Et ensuite, nous entendons quelqu’un d’autre élever la 
voix et dire : « C’est ce fanatique qui va çà et là guérissant les gens. » Cela alluma 
le feu. 

J’aimerais plutôt être trouvé en train de commettre une erreur, que de me 
tenir à l’écart en train de crier, critiquant ceux qui essaient de faire quelque 
chose malgré tout : certainement. 

MESSIEURS, NOUS VOUDRIONS VOIR JESUS     PHOENIX AZ USA    Mar 
26.02.57 

37. Mais si quelqu’un essaie de faire quelque chose, tout en commettant 
néanmoins des erreurs, et que vous, vous ne fassiez rien, tenez-vous alors 
tranquille à ce sujet. Ils sont en train de sauver des âmes malgré tout. Alors qu’est-
ce qu’ils font eux ? Ils combattent la chose. J’aimerais plutôt être trouvé en train 
de commettre une erreur, que de me tenir à l’écart en train de crier, critiquant ceux 
qui essaient de faire quelque chose malgré tout : certainement. 
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Vous savez si vous allez à une réunion pour la critiquer, le diable 
vous oindra sûrement. 

LE MINISTERE EXPLIQUE     CHICAGO IL USA    Lun 01.10.56 

26. Et cet homme, qui était très fervent, et qui avait été enseigné dans la religion 
orthodoxe juive, s’est levé et a dit : « Eh bien, écoute donc, Philippe, peut-il venir 
d’une ville comme Nazareth quelque chose de bon ? » 

Et je pense que Philippe lui a donné la meilleure réponse que n’importe qui 
pourrait donner : « Viens, et vois. » 

Vous entendez des gens critiquer ceci et critiquer cela ; allez voir vous-même. 
C’est ça. Je vais en parler dans quelques instants.  

« Viens voir toi-même. » 

Alors il a dit : « D’accord. Je vais aller avec toi. » 

Et ils ont contourné la colline, puis ils se sont approchés, Jésus priait pour les 
malades. Et tous les Juifs qui se tenaient là Le condamnaient, Le critiquaient et… 
Vous savez si vous allez à une réunion pour la critiquer, le diable vous oindra 
sûrement. Vous pouvez sûrement trouver à redire. Si vous y allez pour en tirer 
quelque chose de bon, Dieu vous oindra. Vous en tirerez quelque chose de bon.  

27. Ils se tenaient donc tous là, oints du diable. C’est ce que dit la Bible. Jésus 
l’a dit. Ils étaient oints du Sai–du–du diable, et les croyants étaient oints de Dieu.  

Et alors Philippe s’est avancé, amenant Nathanaël, il l’avait accompagné comme 
quelqu’un qu’il amenait à la réunion. Et lorsque Jésus leva les yeux et le vit, Il dit 
: « Voici un Israélite, dans lequel il n’y a point de fraude. » 

Maintenant, si je pouvais dire cela et expliciter cela, ce serait : « Voilà un–un 
véritable croyant chrétien, un homme très sincère, » quelque chose de ce genre. 

Le Saint-Esprit n’est pas une fosse septique. 

VOTRE VIE EST-ELLE DIGNE DE L’EVANGILE ?     JEFFERSONVILLE IN 
USA    Dim 30.06.63S 

148. Si vous dites: «Oh! c’est vrai, ça?» Vous prêtez oreille à ce scandale? Faites 
attention, le Saint-Esprit n’est pas une fosse septique. Vous voyez? Non, non, non, 
non. Le coeur qu’occupe le Saint-Esprit est rempli de sainteté, de pureté; il ne 
pense point au mal, il ne fait point le mal; il croit toute chose, il endure, il est 
longanime. Voyez? 
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Peu importe combien nous sommes pauvres, combien vous devez 
être écrasés, combien le monde vous critique 

AVOIR SOIF DE LA VIE     PHOENIX AZ USA    Ven 04.03.60 

79. Peu importe combien nous sommes pauvres, combien vous devez être 
écrasés, combien le monde vous critique et dit n’importe quoi sur vous, cela 
devrait vous faire garder la tête haute pour le mo-... moral des autres. Nous ne 
devrions jamais nous disputer les uns avec les autres. Nous devrions toujours dire 
la chose la plus louable au sujet d’un frère ou d’une soeur. Si quelqu’un est tombé 
dans un caniveau, ne l’enfoncez jamais davantage. Relevez-le ; faites-le sortir de 
là aussi vite que vous le pouvez, parce que cela l’aidera. Nous devrons être un 
exemple. Nous devrions mener une vie exemplaire, comme nous sommes des fils 
et des filles de Dieu, le Roi éternel. Nous devrions nous conduire de cette façon, 
en tant que fils et filles du Roi. Nous ne devrions jamais faire quoi que ce soit qui 
pourrait amener la honte. 

On est ici dans cette ville avec des incroyants, et–et il y a une oeuvre 
de ténèbres. 

L'EXPECTATIVE     CLEVELAND OH USA    Jeu 10.08.50 

18…On est ici dans cette ville avec des incroyants, et–et il y a une oeuvre de 
ténèbres. Je m’attends à ce que cela s’élève, doute et critique. Mais nous sommes 
très reconnaissants pour la Parole. Pendant des heures de…?... 

Tenez-vous tranquilles, laissez Dieu combattre 

L’ATTITUDE ET QUI EST DIEU?     CLEVELAND OH USA    Mar 15.08.50 

52. Oh! la la! Je L’aime de tout mon coeur. Et je veux que tout le monde sache 
cela, que j’aime le Seigneur Jésus de toute mon âme, de tout mon coeur, et de tout 
mon esprit. 

Quelqu’un a dit il n’y a pas longtemps, il m’a menacé dans une certaine ville, 
disant : «Si vous n’arrêtez pas de prêcher la guérison divine, nous allons lancer 
une bombe sur l’estrade.» 

J’ai dit : «Avant que la fumée ne disparaisse, je serai dans la gloire.» J’ai dit : 
«C’est très bien.» Pourquoi avons-nous peur? Oh! la la! si Dieu est pour vous, qui 
peut être contre vous? Vous savez, il est écrit dans la Bible qu’il vaudrait mieux 
pour lui qu’on suspende à son cou une meule de moulin et qu’il soit noyé dans les 
profondeurs de la mer que d’offenser ceux qui croient en Moi. «Voici les miracles 
qui accompagneront ceux qui auront cru en Moi.» «Ne touchez pas à Mes oints. 
Ne faites pas du mal à Mes prophètes.» 
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Si vous, vous combattez, Dieu ne peut pas combattre. Tenez-vous tranquilles, 
laissez Dieu combattre; Il fera que la chose se produise. Amen. Il plongera chaque 
critique et tout dans la honte. Croyez-vous en Lui, frères? Soyons affermis dans 
la foi. 

Tout genre de critique que je connaisse, au travers desquelles Satan 
m’a fait passer, 

UN TEMOIGNAGE     CONNERSVILLE IN USA    Dim 07.06.53S 

7. Maintenant, j’aimerais donner un témoignage. Et comme je l’ai dit, le 
thème de mes réveils, c’est déclarer au monde (Et j’en suis au troisième voyage à 
travers le monde) que Jésus-Christ est le même hier, aujourd’hui et éternellement. 
Cela a subi toute critique et tout genre de critique que je connaisse, au travers 
desquelles Satan m’a fait passer, à cause de ces déclarations que je fais sur Jésus-
Christ, il a fait tout ce que je sais qui pouvait être fait, parlant de... essayant de 
détruire cela ; mais chaque fois Dieu a triomphé, Il a remporté la victoire : chaque 
fois. Vérifiez cela, ça a été prouvé par les fonctionnaires de l’Etat… Et partout, à 
travers les pays, chaque fois… J’ai une écharde dans la chair, un ange de Satan 
qui suit et cherche à souffleter ou à harceler. Mais il a été vaincu dans chaque cas 
par le Saint-Esprit, et Dieu en est sorti vainqueur, gagnant des centaines et des 
milliers à Christ au fil du temps. 

Et nous n’avons pas le temps de critiquer les gens 

VOUS CROYEZ MAINTENANT ?     OWENSBORO KY USA    Ven 06.11.53 

6. Mais ce qui apporte la foi, ça devrait initialement, en premier lieu, être la 
Parole. « La foi vient de ce qu’on entend, ce qu’on entend de la Parole de Dieu. » 
Maintenant, à part la Parole, Dieu a établi dans l’Eglise des dons pour manifester 
Sa Présence parmi Son peuple, et Son attitude envers Son peuple afin que les gens 
puissent avoir foi en Lui. Croyez-vous cela ? Si vous le croyez, veuillez dire : « 
Amen. » [L’assemblée dit : « Amen. »–N.D.E.] Pour autant que je sache placer la 
chose, cela est conforme aux Ecritures.  

Maintenant, un… Je n’ai aucune critique à formuler à l’endroit de quiconque ou 
d’une église. Si les gens peuvent avoir des magasins de whisky à chaque coin de 
rue, et les lieux de divertissements dans chaque ville, nous devrions avoir des 
églises à chaque coin de rue, faisant chacune leur part pour la gloire de Dieu. Et 
nous n’avons pas le temps de critiquer les gens, peu importe combien nous 
pouvons être en désaccord avec eux ; mais nous devrions les aimer et faire de 
notre mieux pour apporter l’unité des frères parmi les hommes. C’est là ma 
solution. 
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Si vous venez avec une sorte de critique moqueuse 

JESUS SE TENANT SUR L’AUTORITE DE LA PAROLE     WOOD RIVER  
IL USA    Mer 17.02.54 

14. J’aimerais aborder Jésus se tenant sur l’autorité de la Parole, juste pour 
quelques instants, si vous voulez bien m’accorder votre attention. Et j’aimerais 
parler juste un petit moment, alors qu’il n’y a pas encore beaucoup de gens. Et 
quand la salle commencera à se remplir, vous pourrez alors le dire à quelqu’un 
d’autre. Soyez toujours révérencieux pendant le service, particulièrement durant 
le service de guérison. Ayez un coeur ouvert, un esprit ouvert. Dites simplement–
simplement: «Maintenant Seigneur, je suis ici pour apprendre, viens 
m’enseigner.» Voyez-vous? Et le Saint-Esprit vous enseignera.  

Si vous venez avec une sorte de critique moqueuse, tout ce que vous vous 
attendrez à voir, c’est ce que vous verrez et rien d’autre. Si vous venez vous, 
attendant simplement à être déçu, c’est ce que… Vous aurez toujours ce à quoi 
vous vous attendez. Si vous venez pour recevoir, vous vous attendrez à recevoir, 
et vous recevrez juste ce que vous vous attendez à recevoir. Dieu fait toujours 
cela. Il–Il a–Il a juré par Sa Parole.  

Et maintenant, il se peut que quelque chose soit dit qui serait un petit peu différent 
de vos enseignements religieux. Vous pourriez être catholique, ou vous pourriez 
être autre chose, d’une autre forme de religion, ou un protestant qui ne croit pas à 
la guérison divine. Quoi que ce soit, considérez la chose juste telle qu’elle est. 
Voyez cela du point de vue de la Parole de Dieu. 

Je continue à recevoir des lettres de critique 

LE PROPHETE ELISEE     CHICAGO IL USA    Ven 23.07.54 

52…Mais aujourd’hui, chers chrétiens, je continue à recevoir des lettres de 
critique à cause de la faiblesse. Je n’y puis rien. Franchement, je n’y puis rien. 

JOSUE, CE VAILLANT GUERRIER     CHICAGO IL USA    Mer 19.01.55 

2. Comme je vous le racontais, quelqu’un… je n’ai point terminé cela, au sujet 
de la petite lettre que quelqu’un m’a écrite, une critique (pas dans cette réunion-
ci donc, dans une autre réunion), il a dit : « Révérend Branham, j’avais une grande 
confiance en vous en tant qu’homme de Dieu jusqu’à ce que je vous ai entendu 
dire, sous votre inspiration, que vous étiez un prophète. Eh bien, a-t-il dit, vous 
n’en avez parlé qu’en ce moment-là. » Eh bien, ce n’était donc pas moi qui le 
disais, c’était Lui. Discutez-en donc avec Lui. C’est Lui qui l’a dit. Et après tout, 
mon cher ami, savez-vous ce qu’est un prophète, un prophète dans le Nouveau 
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Testament ? C’est un prédicateur, c’est exact. Un prophète est un prédicateur. Le 
mot prophète signifie celui qui prédit ou qui annonce d’avance, soit il prêche, soit 
il prédit. Et maintenant, si vous ne pouvez pas croire la Bi… le dictionnaire là-
dessus, voici ce que dit la Bible à ce sujet. La Bible dit : « Le témoignage de Jésus-
Christ est l’Esprit de la prophétie. » Est-ce vrai ? Ainsi, chacun de vous est un 
prophète pour témoigner de Jésus-Christ. Voyez-vous ? C’est l’Esprit de la 
prophétie, le témoignage de Jésus-Christ est l’Esprit de la prophétie. 

LA FOI EN ACTION     CHICAGO IL USA    Lun 03.10.55 

7. Eh bien, il n’y a pas longtemps quelqu’un m’a écrit une lettre, une bonne 
lettre critique, elle était bonne. Je l’apprécie, car elle m’a fait savoir ma position. 
Il disait : «Frère Branham, c’est depuis longtemps que j’assiste à vos réunions.» 
Il a dit : «Et je pense que vos réunions sont merveilleuses, je n’ai jamais vu 
quelque chose de pareil de ma vie.» Il a dit : «Mais vous savez, vous êtes si 
paresseux, dit-il, que Dieu a dû susciter Oral Roberts et les autres pour prier pour 
Ses enfants malades.» [L’assemblée et frère Branham rient.–N.D.E.] Il a dit–il a 
dit : «Vous, vous priez pour environ trente personnes et on vous fait quitter de la 
chaire», et il a dit : «Puis ç’en est fini de vous jusqu’au lendemain et personne ne 
peut vous voir; il a dit : «Les gens croient ce que vous dites; allez là et priez pour 
eux.»  

«Eh bien, ai-je pensé, eh bien, c’est vraiment bien, vous savez; je pense que c’est 
tout à fait correct, peut-être qu’il y a beaucoup de vérité là-dedans.» 

OUVRIR UNE VOIE     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 04.03.56 

43. Il y a quelques soirées, j’ai reçu une petite lettre critique, c’était très bien. 
Un homme m’a parlé, disant : «Frère Branham, vous n’êtes pourtant qu’un jeune 
garçon.» Il a dit : «Je prêchais l’Evangile avant votre naissance.» Et il a dit : «Je… 
Durant tous mes 46 ans, mais cependant…» Ce–c’était un enseignant d’une école 
biblique. Il a dit : «Mais un homme de votre calibre, qui enseigne les gens, qui 
cependant fait un commentaire comme celui que vous aviez fait l’autre soir !» Il 
a dit : «Je pense que c’est ridicule.» Il a dit : «Vous avez dit que le diable ne peut 
pas guérir.» Il a dit : «Peut-être… Et si je vous disais donc que le diable peut 
guérir ?» Il a dit : «Eh bien, vous me demanderiez, si vous étiez ici présent, 
comment je le sais.» Il a dit : «Je vais vous le dire.» Il a dit : «Il y a une femme 
qui habite ici dans notre ville, elle a un–un mauvais esprit. Et elle… Les gens la 
consultent pour être guéris.» Il a dit : «Elle arrache les cheveux de leurs têtes, et 
elle tire le sang de leurs veines, et en imbibe les cheveux. Elle descend à la rivière, 
elle jette cela par-dessus son épaule, sans regarder derrière. Si elle regarde 
derrière, a-t-il dit, alors la maladie restera sur cette personne-là. Mais elle doit 
jeter cela dans la rivière, comme si c’était oublié, et s’en aller.» Et il a dit : 
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«Soixante pour cent des gens, nous avons compté cela, sont guéris.» Il a dit : «Eh 
bien, si le diable ne peut pas guérir, qu’en est-il de cela ?» 

44. Alors, je lui ai répondu. J’ai dit : «Mon brave et bien-aimé frère, avec tout 
le respect que je vous dois pour vos années, voyez, tout le respect que je vous dois 
pour vos années d’enseignement, je vais cependant vous dire maintenant que 
Jésus-Christ a dit que le diable ne peut pas guérir. Et si Jésus l’a dit, cela règle la 
question pour moi. Il a dit : ‘Si Satan chasse Satan, alors son royaume est divisé 
et c’est fini. Et Satan ne peut pas chasser Satan.’ Alors, vous me demanderez : 
‘Comment ces gens ont-ils été guéris ?’ Eh bien, ce n’est pas cette personne-là. 
Le sorcier n’a rien à faire avec cela, pas plus que moi-même, je n’ai rien à faire 
avec cela, ou n’importe qui d’autre. Ce sont les gens qui s’approchent, pensant 
suivre la voie à laquelle Dieu a pourvu pour leur guérison. C’est leur foi 
individuelle en Dieu qui opère la guérison. Voyez-vous ? C’est l’approche, ce à 
quoi ils pensent. Ce n’est pas ce sorcier-là, pas plus que cela ne pourrait être cet 
homme.» Oui. 

Alors, il a écrit dans un livre une critique sur mon ministère 

LA REINE DE SEBA     KLAMATH FALLS  OR USA    Dim 10.07.60 

5. Quelqu’un a dit une fois… Il y avait un homme, un critiqueur, qui avait 
écrit un–un livre, un critiqueur d’une église dénominationnelle très connue. Alors, 
il a écrit dans un livre une critique sur mon ministère. Et il a dit : « Eh bien, a-t-il 
dit, pour montrer que… Voici ma conclusion sur ces réunions, a-t-il dit : il n’y a 
pas de doute qu’il y a là une certaine puissance qui connaît le secret du coeur. » Il 
a dit : « J’ai eu des amis là sur qui le discernement avait été exercé. » Et il a dit : 
« Ils ont reconnu que c’était vrai. » Il a dit : « Mais quant à la guérison, ce n’est 
peut-être pas vrai. » Il a dit : « En effet, il y avait un homme assis au balcon (c’était 
son ami d’une autre église, une église soeur, une église voisine), cet homme 
souffrait d’une affection grave de reins depuis plusieurs années. » Et il a dit : « 
Frère Branham a appelé cet homme par son nom, et nous l’avions amené là, d’une 
autre ville. » Et il a dit : « Il lui a parlé de l’état grave de son affection de rein et 
même de certaines choses qui étaient arrivées le long de la route, alors qu’il était 
assis à l’un des balcons. » Et il a dit : « Nous reconnaissons que c’était vrai. » Et 
il a dit : « Cet homme a été bien portant et en forme pendant environ trois ans ; 
état qu’il n’avait pas connu depuis qu’il était un jeune garçon, et puis, a-t-il dit, il 
a rechuté. » 

Il a dit : « C’est pourquoi cela peut ne pas venir de Dieu, a-t-il dit, car, si Dieu 
l’avait guéri, il resterait bien portant, car si un homme est une fois guéri, il est 
guéri. » 
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J’ai développé un esprit de critique, et cela me hante. 

LA PAROLE FAITE CHAIR     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 03.10.54M 

109. Je veux demander une chose de plus à l’église avant de prendre un passage 
des Écritures à étudier, c’est que vous priiez pour moi. J’ai développé un esprit de 
critique, et cela me hante. J’en ai parlé hier à ma femme pour la première fois. 
Quelque chose était alors arrivé, j’étais assis dans le jardin et je lui en ai parlé. 
Elle me l’a rappelé, et c’est là que je lui en ai parlé. J’ai dit «Chérie, je suis arrivé 
à un point où je critique les gens.» Je ne veux pas être... Qui... De qui est-ce la 
tâche? Ce n’est pas la mienne. Dieu est Celui qui doit le faire, pas moi. 

124. C’est pour cette raison que je pars, pour me retrouver seul, pour demander 
à Dieu de retirer de moi ce sentiment de critique et de m’attendrir. Eh bien, je 
pourrais aller et faire comme si, mais ça ne viendrait pas de mon coeur. Je serais 
alors un hypocrite, à coup sûr! Voyez? Je veux que cela me vienne du coeur, 
d’aimer réellement ceux qui ne sont pas aimables. Cela, Jésus l’a fait. Quand j’ai 
critiqué, quand il fallait que je sois critiqué, pourtant, Il a continué malgré tout à 
m’aimer. Donc, c’est ainsi que je veux être. Priez pour moi. 

131. Je Te prie maintenant de m’aider. Retire de Ton serviteur cet esprit de 
critique, Seigneur. Ô Dieu, je ne veux pas... Si les hommes sont dans l’erreur, Toi 
sois le juge, Seigneur. Quant à moi, aide-moi à les aimer, malgré tout. Le feras-
Tu, Père? Si les femmes sont indécentes, si elles se comportent mal et qu’elles 
deviennent des prostituées, si notre nation s’effondre, comment est-ce que je peux 
changer l’histoire alors que Tu l’as prononcée, Seigneur? Toutefois, je te demande 
de m’aider, et permets que je sois plein d’amour et de gentillesse, pour que je 
puisse être Ton serviteur et faire Ta volonté. Je Te demande ces choses, Père, pour 
Ta gloire. 

«Seigneur, enlève de moi cet esprit de critique.» 

L’ANNEE DE JUBILE     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 03.10.54S 

159. Je ne vais pas vous demander combien se sont consacrés, mais je crois que 
beaucoup d’entre vous l’ont fait. Et moi-même, je l’ai fait dans mon coeur : 
«Seigneur, enlève de moi cet esprit de critique.» 

160. Maintenant, je ne critique pas les gens ouvertement, mais je le fais dans 
mon coeur. Si je vois une dame descendre la rue, surtout cela, et que je remarque 
qu’elle n’est pas habillée correctement, je dis: «N’est-ce pas que c’est affreux?» 
Dans mon coeur. Je ne le dis à personne d’autre. Après tout, c’est son affaire. Elle 
a le libre arbitre. Elle n’a pas le droit de faire cela; Christ a racheté sa vie, mais 
elle ne comprend peut-être pas. 
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Voyez, cet esprit de critique 

LE RIDEAU DU TEMPS     PHOENIX AZ USA    Mer 02.03.55 

27. Ainsi Il ne faisait pas le clown avec Ses dons et Sa puissance. Ils L’ont 
frappé sur la tête et ils ont dit : « Eh bien, dis-nous qui–qui T’a frappé. » Et puis, 
lorsqu’Il était sur la croix, Lui qui avait pu sauver les autres et calmer la mer en 
furie, Le voici qui avait une forte fièvre, et Il se mourait, le sang sortait de Ses 
veines, et les Juifs disaient : « Maintenant, si Tu es le Fils de Dieu, montre-nous 
un miracle. Fais quelque chose devant nous. Descends de la croix, et nous croirons 
que Tu es le Fils de Dieu. Nous croirons en Toi si Tu descends de la croix. » 
Voyez, cet esprit de critique, et Dieu a simplement laissé ces choses arriver de la 
sorte, « afin que cela confonde les sages et les intelligents et soit révélé aux enfants 
qui veulent apprendre ». Il vous faut oublier tout ce que vous connaissez, et vous 
soumettre à l’Esprit de Dieu, alors Dieu peut se mettre à vous enseigner. 

Vous n’écoutez pas de critique ; vous n’y prêtez pas attention 

POURQUOI BEAUCOUP DE CHRETIENS TROUVENT-ILS SI DIFFICILE 
DE MENER LA VIE CHRETIENNE ?     PHOENIX AZ USA    Dim 03.03.57P 

59…Une bonne odeur vous accompagne tout le temps. Vous n’écoutez pas de 
critique ; vous n’y prêtez pas attention. Peu importe, c’est tout aussi doux et aisé; 
en effet, le Saint-Esprit fait tictaquer votre vie à l’intérieur. 

Bien que l’on nous critique et qu’on nous traite de fous, nous 
sommes toutefois des fils et des filles du Roi 

LA FOI EPROUVEE AU FIL DU TEMPS     NEW YORK  NY USA    Ven 
30.05.58 

35. Oh ! bien que l’on nous critique et qu’on nous traite de fous, nous sommes 
toutefois des fils et des filles du Roi. Nous sommes des étrangers, mais néanmoins 
nous savons que « notre Père est riche en maisons et en terres ; les richesses du 
monde sont entre Ses mains ». Nous sommes les enfants du Roi. Comportons-
nous en tant que tels. Redressons-nous. Faisons face à l’ennemi et prenons 
conscience que Dieu est notre Père. Il est le Roi. Bien que nous soyons dans un 
monde de la mode, de l’instruction et de la théologie, cela n’a rien à voir. Bombez 
le torse. Allez de l’avant. Croyez en Dieu. Certainement. Faites une expérience 
quand vous naissez dans cette famille royale. 
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Nous cherchons à fuir, à nous éloigner de la critique. 

MESSAGE A L’EGLISE DE LAODICEE     DALLAS TX USA    Lun 09.06.58 

16. C’est une chose très étrange de voir dans les Ecritures un homme frapper à 
une porte. J’oublie l’artiste, ou plutôt son nom, qui a peint le fameux tableau de 
Jésus frappant à la porte. Son nom m’échappe. C’est un artiste grec, je pense. Et 
quand… Tous les grands tableaux, avant qu’ils ne soient exposés au musée, 
doivent d’abord passer par le hall des critiques. 

Et puis, cela me rappelle l’Eglise. Avant que l’Eglise soit amenée dans la gloire, 
elle doit passer par le–ce monde de critiques. Et des fois, nous cherchons à fuir, à 
nous éloigner de la critique. Eh bien, ce n’est qu’une épreuve. Pour vous, ce sont–
ce sont des pépites d’or. C’est quelque chose que Dieu a permis dans votre vie 
pour vous éprouver et vous rendre à cent pour cent de l’or pur qui brille. «Tous 
ceux qui vivent pieusement en Jésus-Christ seront persécutés», dit l’Ecriture. 
Nous recevons donc favorablement les critiques, parce que c’est ce qu’il nous faut 
pour nous faire passer par de violentes épreuves. 

Il se peut que je doive passer par ma propre critique 

JE SERAI AVEC TOI COMME J’AI ÉTÉ AVEC MOÏSE     JEFFERSONVILLE 
IN USA    Dim 11.09.60M 

209. Ô Dieu, je prends le départ ce matin. Je quitte ces panneaux de signalisation, 
car ils indiquent un meilleur Pays. Il se peut que je trébuche. Et il se peut que je 
passe parmi les Amalécites. Il se peut que je passe parmi les Héthiens et les 
Cananéens. Il se peut que je doive passer par ma propre critique. Seigneur, je 
continuerai simplement d’avancer. Et je sais qu’il y a un Pays quelque part là-bas. 
Il y a quelque part, un état, un endroit que nous pouvons atteindre, où Tu répondras 
à la prière. Et quoi que ce soit que nous demandions, cela sera accordé, pas même 
le cancer ne tiendra devant la prière. Je sais que cela est la vérité ! Alors, Je le 
crois et l’attends, Seigneur. Et je me remets à Toi, ce matin, pour Ton service, au 
Nom de Jésus-Christ. Amen. 

Crois seulement, crois seulement,………………………………………………. 

Toute personne raisonnable appréciera une bonne critique 
édifiante 

LE PROPHETE MICHEE     CHICAGO IL USA    Mer 26.04.61 

3. Nous tous–nous tous, nous aimons qu’on nous dise si nous sommes… Et je 
pense que toute personne raisonnable appréciera une bonne critique édifiante si 
réellement vous êtes dans l’erreur… si quelqu’un vous dit que vous êtes dans 
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l’erreur et s’il vous montre en quoi vous avez tort, j’apprécierais cela. Je veux être 
dans la vérité, si quelqu’un peut me ramener dans la vérité. Oh! il y a tant de 
choses pour lesquelles j’aimerais dire que… Merci beaucoup pour les 
compliments, frère et pour tout. Et tout est bien. Je vous aime autant, frère Joseph. 
Je me rends compte que frère Joseph a visité nation après nation, ville après ville, 
réunissant les écoles, envoyant des prédicateurs, oh ! toute une vie chargée. J’ai 
certainement le plus grand honneur et le plus grand respect pour le frère Joseph 
Boze. C’est mon–vraiment mon frère. 

La critique la plus acerbe que je reçois, au sujet des bandes 

LA SOIXANTE-DIXIEME SEMAINE DE DANIEL     JEFFERSONVILLE IN 
USA    Dim 06.08.61 

21. En passant, sur les bandes, puisque c’est sur bandes... La critique la plus 
acerbe que je reçois, au sujet des bandes, de mes frères à différents endroits du 
monde, c’est que je crois à la grâce de Dieu, c’est-à-dire que j’enseigne, comme 
je le fais, que nous avons été prédestinés avant la fondation du monde. 

Supporter la critique ou quoi que ce soit d’autre, afin que la Parole 
de Dieu puisse être accomplie 

IL EST CONVENABLE QUE NOUS ACCOMPLISSIONS TOUTE JUSTICE     
JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 01.10.61M 

99. Revenons en arrière juste un petit moment, et prenons quelques 
personnages qui connaissaient leur position en leur jour et acceptèrent de 
supporter la critique ou quoi que ce soit d’autre, afin que la Parole de Dieu puisse 
être accomplie. 

124. Maintenant, Noé; peu importe de quelle critique le père Noé était l’objet, il 
savait où il se tenait, et ainsi il restait exactement avec la Parole. Et il a construit 
l’arche pour le salut de sa famille, car il était convenable pour lui de faire ainsi. Il 
était convenable pour Noé de–de faire ainsi. 

125. Il est convenable pour chaque chrétien de se tenir auprès de la Parole. C’est 
parfaitement. Tenez-vous auprès de la Parole de Dieu. Les cieux et la terre 
passeront juste. Vous passerez. Je passerai. Les églises passeront. Les 
organisations passeront. Mais la Parole de Dieu ne passera jamais. Sois fidèle, 
pèlerin fidèle. 

179. C’était convenable pour saint Paul, après avoir été un critique. Et sur son 
chemin vers Damas, un jour, cette Colonne de Feu qui avait conduit Israël de 
l’Égypte à la Terre Promise, qui avait été faite chair et avait habité parmi eux et 
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qui S’en était retournée à Dieu, lui a parlé là. Et il se demanda: «Comment ceci 
pourrait-il être Jéhovah? Comment est-ce possible? Et Le voici, dans la même 
Colonne de Feu, suspendue là.» «Seigneur, Qui es-Tu, Toi que je persécute?» 

Mais si quelqu’un essaie de faire quelque chose, tout en commettant 
néanmoins des erreurs, et que vous, vous ne fassiez rien, tenez-vous 
alors tranquille à ce sujet 

MESSIEURS, NOUS VOUDRIONS VOIR JESUS     PHOENIX AZ USA    Mar 
26.02.57 

37. Mais si quelqu’un essaie de faire quelque chose, tout en commettant 
néanmoins des erreurs, et que vous, vous ne fassiez rien, tenez-vous alors 
tranquille à ce sujet. Ils sont en train de sauver des âmes malgré tout. Alors qu’est-
ce qu’ils font eux ? Ils combattent la chose. J’aimerais plutôt être trouvé en train 
de commettre une erreur, que de me tenir à l’écart en train de crier, critiquant ceux 
qui essaient de faire quelque chose malgré tout : certainement. 

Si vous venez en critiquant, en doutant, vous ne recevrez jamais 
rien 

JEHOVAH-JIRE     INDIANAPOLIS IN USA    Mer 12.06.57 

72. C’est votre attitude qui compte, c’est la manière dont vous vous approchez 
de Dieu. L’homme qui–la femme qui toucha Son vêtement s’était approchée de 
Lui avec révérence. Elle a obtenu sa guérison, mais le soldat (Ecoutez.) qui a mis 
un chiffon sur Son visage a pris un bâton, et L’a frappé sur la tête avec cela, et il 
a dit : « Maintenant, Toi qui es un Prophète, prophétise et dis-nous qui T’a frappé 
; nous Te croirons. »… 

Dieu ne fait pas les choses de cette manière-là. Eux n’ont senti aucune vertu. Cela 
dépend de votre approche.  

Marthe s’est approchée de Jésus, elle a dit : « Seigneur, si Tu avais été ici, mon 
frère ne serait pas mort. Mais maintenant même, tout ce que Tu demanderas à 
Dieu, Dieu Te l’accordera. » Elle s’est approchée de cela de la manière correcte.  

Si vous venez en critiquant, en doutant, vous ne recevrez jamais rien. Mais 
souvenez-vous de moi en tant que votre frère ; je ne dis pas que c’est moi. Si je le 
disais, je serais un menteur. Ce n’est pas moi. C’est Dieu. Et Il est ici seulement 
pour vous aimer et vous prouver que votre religion chrétienne est vraie.  

Et certains d’entre vous qui êtes faibles, qui ne marchez pas d’une manière 
satisfaisante, recevez-Le de tout votre coeur ce soir, et sachez qu’Il connaît tout 
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ce qui vous concerne. Maintenant, croyez. Cela devrait régler la question. Cela 
devrait la régler pour toujours. 

Je n’ai pas eu le courage de me lever pour dire à telle personne qui 
critiquait qu’elle agissait mal 

ECOUTEZ-LE     SOUTH BEND  IN USA    Dim 09.02.58P 

52…Voudriez-vous vous lever pour dire : « Seigneur, Tu sais ce dont j’ai besoin 
maintenant pour Te ressembler davantage. J’ai eu un tempérament colérique. J’ai 
été indifférent. J’ai eu de la jalousie. J’ai été égoïste. Débarrasse-m’en maintenant, 
Seigneur. Je vais croire en Toi maintenant même. Je n’ai jamais eu le courage de 
me lever et de dire à mon patron que j’étais chrétien. Je n’ai pas eu le courage de 
me lever pour dire à telle personne qui critiquait qu’elle agissait mal, qu’elle 
devrait avoir honte d’elle-même. Rends-moi comme cela, Seigneur, que je puisse 
me tenir au poste du devoir en tant que chrétien, comme cette mère biche a pu se 
tenir pour le petit faon. » 

Pour marcher dans une nouvelle vie; on est critiqué, on est 
ridiculisé 

MELCHISEDEK, LE GRAND PRINCE ET ROI     JEFFERSONVILLE IN USA    
Dim 09.01.55M 

128. Comme le Sang de Jésus-Christ aujourd’hui, par le Saint-Esprit, nous 
sépare des choses du monde, pour marcher dans une nouvelle vie; on est critiqué, 
on est ridiculisé, on est appelé «saint exalté», on est mal compris, mais notre ancre 
tient bon. 

J’ai critiqué cette fille. J’ai dit: «Il n’y a rien de Divin dans cela.» 

NOTRE POSITION EN CHRIST     CHICAGO IL USA    Dim 16.01.55P 

18. Lorsque j’ai vu pour la première fois les gens du Plein Evangile, un soir, 
j’ai vu une fille se lever sur la piste pendant que la musique jouait, elle a 
commencé à danser de long en large sur la piste. Je n’avais jamais dansé de ma 
vie, je n’avais jamais été sur une piste de danse et je ne croyais pas à la danse. 

Eh bien, par égoïsme ici, non pas à haute voix, mais dans mon coeur, j’ai critiqué 
cette fille. J’ai dit: «Il n’y a rien de Divin dans cela.» J’étais juste un jeune 
prédicateur Baptiste assis là, et j’ai dit : «Il ne peut rien y avoir de bon chez cette–
cette femme là-bas sur la piste. Elle fait tout simplement parade. Elle veut 
simplement qu’on la voie.» Pour rien, je ne l’aurais dit à haute voix, mais dans 
mon coeur, je pensais cela. 
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Et si vous vous êtes moqué de Cela ou vous avez critiqué Cela, il n’y 
aura jamais de pardon dans ce siècle ni dans le siècle à venir 

LA PROFONDEUR APPELANT LA PROFONDEUR     COLUMBIA SC USA    
Dim 15.04.56 

65… Maintenant, s’Il parle, c’est donc Lui. Vous pouvez douter de moi. C’est en 
ordre. Mais si vous doutez de Lui, vous allez vous repentir pour cela, sinon vous 
ne Le verrez jamais. C’est vrai. Et si vous vous êtes moqué de Cela ou vous avez 
critiqué Cela, il n’y aura jamais de pardon dans ce siècle ni dans le siècle à venir, 
a dit Jésus. Eh bien, c’est une chose sérieuse à quoi penser. 

Et avant que vous critiquiez le Saint-Esprit et la Parole de Dieu 

L’EXPECTATIVE     BURLINGTON VT USA    Jeu 08.05.58 

46. Et avant que vous critiquiez le Saint-Esprit et la Parole de Dieu, Cela n’était 
pas destiné à être critiqué ; ni le Saint-Esprit non plus. Agenouillez-vous et levez 
les yeux vers Cela, et vous changerez d’avis. Et Dieu vous bénira. Prions. 

Vous savez qu’un grand homme peut être critiqué sans qu’il ne 
prête attention à cela 

L’AVEUGLE BARTIMEE     LIMA OH USA    Dim 27.01.57S 

33. Vous savez qu’un grand homme peut être critiqué sans qu’il ne prête 
attention à cela. Mais c’est le petit peuple qui parle plus fort. Ainsi Il ne prêtait 
pas attention pendant que les gens Le critiquaient, se moquaient de Lui ; Il n’avait 
qu’une seule chose : faire la volonté de Son Père. Avec Son coeur chargé, de 
savoir qu’Il était venu vers les Siens, et que les Siens ne L’avaient pas reçu, et 
sachant qu’Il devait mourir pour leurs péchés. Il avait Son visage tourné vers le 
Calvaire, à Jérusalem. Tout cela sur Son coeur, Il ne faisait nullement attention 
aux projectiles volants, aux critiques, et tout. Il marchait en direction du Calvaire. 

Vous devez être critiqué ; on doit se moquer de vous. Il n’y a pas 
d’échappatoire à cela. 

CHRIST FRAPPE A LA PORTE     MIDDLETOWN OH USA    Dim 30.03.58S 

11… C’est pareil pour l’Eglise. L’Eglise doit premièrement passer par la 
commission de censure avant d’être emportée dans l’Enlèvement et placée au 
musée de Dieu. Tous ceux qui vivent pieusement en Jésus-Christ seront 
persécutés. Vous voyez donc, vous devez être critiqué ; on doit se moquer de vous. 
Il n’y a pas d’échappatoire à cela. 
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Je préférerais être–être critiqué un peu pour des choses que je crois 
effectivement, plutôt que d’être un hypocrite aux yeux de Dieu, 
pour avoir essayé de faire des compromis avec quelqu’un d’autre 

LA CONDAMNATION PAR REPRESENTATION     JEFFERSONVILLE IN 
USA    Dim 13.11.60 

13. Je–je... Et ceci est aussi sur bande magnétique. On enregistre maintenant 
même ; alors, je veux m’assurer que tout le monde le comprend bien. Par contre, 
quand on prêche une doctrine, alors on doit s’en tenir à sa propre croyance. Sinon, 
on est donc un hypocrite. Si on dit quelque chose parce que quelqu’un d’autre le 
dit, tandis qu’on ne le croit pas du fond de son coeur, alors on est un hypocrite, 
parce qu’on dit quelque chose qu’on ne croit pas. Je préférerais être–être critiqué 
un peu pour des choses que je crois effectivement, plutôt que d’être un hypocrite 
aux yeux de Dieu, pour avoir essayé de faire des compromis avec quelqu’un 
d’autre. 

Cet Homme fut critiqué depuis sa plus tendre enfance jusqu’au 
jour où Il mourait sur la croix. 

VOTRE VIE EST-ELLE DIGNE DE L’EVANGILE ?     JEFFERSONVILLE IN 
USA    Dim 30.06.63S 

158. Maintenant, suivez. Quand Il est venu dans le monde, alors qu’il y avait en 
ce temps-là plus ou davantage d’incrédulité dans le monde que jamais auparavant, 
cela n’a même pas réduit son entrain. Il a bonnement continué à prêcher et à guérir 
les gens malgré tout, cela ne L’a jamais dérangé. Il y avait des critiqueurs. Cet 
Homme fut critiqué depuis sa plus tendre enfance jusqu’au jour où Il mourait sur 
la croix. Cela L’a-t-Il arrêté? Absolument pas. Quel était Son but? «Toujours 
accomplir ce que le Père a écrit, toujours faire ce qui est agréable.» 

Combien le monde vous critiquera quand vous ferez ceci ! Ne vous 
attendez pas à avoir un lit fleuri d’aisance. 

QU’Y A-T-IL DANS TA MAIN ?     SAN FERNANDO  CA USA    Dim 20.11.55 

51. Observez-le. Maintenant, c’est un nouvel homme. Le voilà partir. Et 
maintenant, combien le monde vous critiquera quand vous ferez ceci ! Ne vous 
attendez pas à avoir un lit fleuri d’aisance. Si tout le monde disait du bien de moi 
et que tout allait bien, que je n’avais pas de problèmes ni d’épreuves, je 
retournerais à l’autel et dirais : « Seigneur, qu’y a-t-il donc ? Il y a quelque chose 
qui ne va pas. Car tous ceux qui vivent pieusement en Jésus-Christ seront 
persécutés. » C’est la Bible. C’est ce que Jésus a dit. Il ne peut pas faillir. Ses 
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Paroles sont la Vérité. Tous, pas juste quelques-uns, tous ceux qui vivent 
pieusement en Jésus-Christ 

Promettez-moi que vous ne critiquerez pas cela 

LA MANIFESTATION DE L’ESPRIT     TOLEDO OH USA    Mar 17.07.51 

51…. Eh bien, dans quelques instants, si vous me voyez agir de façon étrange, 
promettez-moi que vous ne critiquerez pas cela. Cela peut–peut… Voyez, en effet, 
je vais… Quelque chose se passe. 

Mais si vous êtes de Dieu, vous agirez comme ils agissent au Ciel, 
parce que votre Esprit vient d’En Haut et Il vous dirige. 

UNE EGLISE SEDUITE PAR LE MONDE     JEFFERSONVILLE IN USA    
Dim 28.06.59M 

40. Tout homme ou toute femme, que ce soit en Italie, en France, en Afrique, 
ou dans n’importe quelle autre nation, une fois nés de nouveau du Saint-Esprit, ils 
ne feront plus ces choses-là. Ils ne porteront pas ces vêtements. Ils n’agiront pas 
ainsi, parce qu’ils sont d’une autre Nation, dont Dieu est le Chef et le 
Constructeur. Nous sommes du Ciel. L’esprit qui est en vous anime votre vie. Si 
vous êtes Américain, vous agirez comme des Américains ; si vous êtes Français, 
vous agirez comme des Français, et vous critiquerez les autres. Mais si vous êtes 
de Dieu, vous agirez comme ils agissent au Ciel, parce que votre Esprit vient d’En 
Haut et Il vous dirige. 

Je ne critiquais pas aux oreilles des gens. Mais dans mon coeur 

TEMOIGNAGE     LOS ANGELES CA USA    Mer 09.05.51 

52. Maintenant, je vais être honnête. Je critiquais cela une fois. Je–je ne 
critiquais pas aux oreilles des gens. Mais dans mon coeur, je n’arrivais pas à croire 
cela 

Voilà que je critiquais cette femme-là 

LE TEMOIGNAGE     CHICAGO IL USA    Mer 02.09.53 

5.  Et puis, pendant que je me tenais là regardant cela, je critiquais cette 
femme. Je critiquais cet officier dans mon coeur. Mais je ne m’étais pas encore 
assis à une table. Et alors, Quelque Chose a semblé me dire : « Viens ici, de ce 
côté. J’aimerais te parler. » C’était mon Patron.  
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Et pendant que je me tenais là, je me suis mis à penser comme cela. Et la chose a 
semblé m’apparaître–devant moi, pas une vision, j’appellerai cela juste une vision 
mentale.  

Il me semblait voir le monde. Et autour du monde, il y avait un arc-en-ciel. Et cet 
arc-en-ciel représentait le Sang de Jésus-Christ. Et si jamais ce Sang quittait là, 
Dieu ne pourrait pas regarder ce monde une seule seconde. Il le détruirait. Ce Sang 
de Christ est la seule chose qui nous garde de–de la colère de Dieu ce soir. Le 
saviez-vous ?  

N’eût été cela, il n’existerait plus de monde dans l’espace de cinq minutes. Dieu 
ne peut pas regarder le péché en face. Et la raison pour laquelle Il ne voit pas ce 
monde, c’est parce que le Sang de Jésus-Christ le garde loin du péché.  

6.  Si Dieu pouvait regarder et voir une pareille scène, ce serait fini. Il–Il est 
tellement Saint. Il ne pourrait pas supporter cela. Alors… Mais le Sang de Jésus…  

Et ensuite, voici ce qui m’est apparu. J’ai pensé voir le Sang de Jésus, qu’il agissait 
comme un pare-choc, juste comme celui d’une voiture. Au lieu que cela heurte la 
voiture, cela heurte le pare-choc, et cela–le–le pare-choc protège la voiture. Et je 
me suis dit : « C’est ce qu’est le Sang de Jésus. C’est un pare-choc contre nos 
péchés, qui fait qu’avant que cela aille devant Dieu, c’est–Lui reçoit cela. C’est 
un pare-choc. »  

Et je me suis dit : « Oh ! la la ! Voilà que je critiquais cette femme-là. » Je n’ai 
peut-être pas fait cela. Je n’ai peut-être pas agi comme ce policier, mais aux yeux 
de Dieu cependant, j’étais un pécheur autant qu’eux, autant que la femme qui était 
assise là. Le péché, c’est le péché. C’est tout. Voyez ?  

7.  Peu importe votre–votre moralité. Vous êtes un pécheur. Vous êtes 
simplement un pécheur.  

Et alors, je me suis dit : « Oui, et Dieu m’aurait tué n’eût été le Sang de Jésus-
Christ, qui garde mes péchés loin de Sa Présence.  

Et alors, Quelque Chose est venu vers moi et a dit : « Oui, Je te pardonne. Mais 
toi, tu veux la condamner. »  

Je me suis dit : « Ô Dieu, c’est vrai. C’est vrai. »  

J’ai vu alors mes péchés, et un jour, j’ai rampé jusqu’à Lui. Et j’ai vu un vieux 
Livre posé là, le nom de William Branham était écrit dessus et toutes sortes de 
péchés étaient dedans. Et j’ai dit : « Seigneur, je–je suis vraiment désolé de 
T’avoir fait autant saigner », et Son visage était couvert de sueur, et le Sang 
coulait. 
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Quiconque vient en critiquant ne recevra rien 

L’ALLIANCE DE DIEU AVEC ABRAHAM     CHARLOTTE NC USA    Sam 
28.04.56 

83. Voyez-vous ? C’est ce qu’elle était censée faire. Elle a contacté avec 
révérence, non pas comme le soldat qui lui avait mis un lambeau sur le visage et 
qui L’avait frappé à la tête avec un bâton en disant : « Dis donc, Tu es un Prophète 
; dis-nous qui T’a frappé. » Voyez-vous ? « Dis-moi qui T’a frappé. » Voyez-vous 
? Il n’avait rien obtenu, de même quiconque vient en critiquant ne recevra rien. 
Mais ceux qui viennent avec révérence, comme ces frères, il y a quelques instants, 
vous recevrez quelque chose de Dieu. Non pas de moi, je ne suis que votre frère. 
Si l’Enlèvement se produisait ce soir, vous tous, peut-être, vous iriez avant moi si 
ça se faisait suivant l’honneur, car je suis né hors saison pour vous. Mais je 
L’aime. 

Je peux m’attendre à ce qu’il y ait une critique amicale 

LE DEBUT DE LA RENOMMEE DE JESUS     CONNERSVILLE IN USA    
Ven 05.06.53 

27. Il est arrivé une fois que l’un de mes organisateurs, pas frère Baxter, mais 
c’était un homme qui était avec nous, l’un des organisateurs sur le champ de 
travail. Et un journal a fait une déclaration très critique, absolument fausse. Je 
peux m’attendre à ce qu’il y ait une critique amicale ; mais la critique était 
déplacée, car elle était fausse. Tant que c’est la vérité, c’est en ordre. Mais ce 
n’était pas vrai. Alors, cet organisateur a dit : « Pourquoi n’allez-vous pas vous 
agenouiller là et dire à Dieu de détruire ce lieu par le feu ? » 

LE GAZAM, LA SAUTERELLE, LE JELEK ET LE HAZIL     
CONNERSVILLE IN USA    Ven 12.06.53 

6.  Tenez, l’autre jour, un homme là dans l’Arkansas m’a fait une très bonne… 
une bonne critique amicale. J’apprécie cela. Parfois, cela m’aide. Cela aidera 
n’importe qui, une bonne critique. Il a dit : « Frère Branham, j’ai assisté à toutes 
les réunions, les réunions sur la guérison divine, à travers le pays. » Il a dit : « Je 
pense que les vôtres sont au sommet. » Il a dit : « Je vous apprécie sur tout point 
de vue. Mais, a-t-il dit, je pense que Dieu a suscité Oral Roberts pour prendre 
votre place, parce que vous êtes... Quelque chose cloche chez vous, c’est que vous 
ne voulez pas prier pour les gens. » Cela vous taille ; ça blesse. Que Dieu bénisse 
frère Oral Roberts. C’est mon frère. Si Dieu a choi-… le choisit pour aller là et… 

 



38 
 

Maison-Lys International  Les Amis d’Israël 

JEHOVAH-JIRE     TULARE CA USA    Dim 26.02.61 

3. Mon père m’amenait à travailler deux fois plus dur que je ne l’aurais fait 
parce qu’il me disait que je faisais du bon travail. Ainsi, tous nous aimons cela. 
Nous aimons qu’on nous le dise, et–et de plus, j’apprécie vraiment une bonne 
critique amicale, quand quelqu’un dit: «Eh bien, vous avez commis une erreur là. 
Vous avez fait quelque chose.» Alors, je suis sûr que je vais essayer de redresser 
cela. Voyez-vous? J’apprécie toujours la critique (pas vous?), quand elle est à 
propos. Voyez, si vous–si vous faites mal quelque chose sans que ce soit votre 
intention… Je…  

Quelqu’un a dit: «Eh bien, je–j’aurais voulu vous le dire, mais je–je–je…» Eh 
bien, certainement. Si vous êtes mon frère, vous devez me le dire. Je–j’aimerais 
le savoir. 

Même si quelqu’un vous critique sans cesse, vous dites: «Eh bien, 
peu m’importe ce que vous dites…» 

VOTRE VIE EST-ELLE DIGNE DE L’EVANGILE ?     JEFFERSONVILLE IN 
USA    Dim 30.06.63S 

147. Et votre patience passe à peu près de cette longueur à une longueur sans fin. 
Même si quelqu’un vous critique sans cesse, vous dites: «Eh bien, peu m’importe 
ce que vous dites…» Que cela ne vous trouble point. Si vous êtes troublé, vous 
feriez mieux d’aller d’abord prier avant de parler à la personne. Voyez? C’est vrai. 
Ne vous engagez pas dans des disputes. N’aimez pas vous engager dans des 
disputes. Si par exemple vous voyez quelqu’un se lever dans l’église et dire: 
«Vous savez quoi? Je vous assure, untel a fait ceci», dites: «Eh bien, frère, honte 
à vous!» 

Ils critiquaient ses chansons chrétiennes et tout… 

DIEU PARLA A MOISE     CHICAGO IL USA    Lun 31.08.53 

7.  Je pense que même en enfer, on aura des souvenirs, a dit Jésus. Il a dit, 
concernant l’homme riche : « Rappelle-toi, mon fils, au cours de ta vie », parlant 
de Lazare et tout. Si donc on a des souvenirs en enfer, certainement qu’il y en a 
au Ciel. Ainsi, je–je crois que Dieu va–va nous permettre de nous en souvenir.  

Comme Fanny Crosby, quand elle était… Certains critiqueurs étaient venus lui 
dire comment… Ils critiquaient ses chansons chrétiennes et tout… Beaucoup 
parmi vous connaissent Fanny Crosby, ont entendu parler d’elle plutôt, qu’elle 
était un poète aveugle, elle a donné au monde certains de ses meilleures chansons. 
Les chants les plus touchants, qui aient été jamais chantées lors des appels à 
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l’autel, pratiquement, c’étaient celles de Fanny Crosby : Ne m’oublie pas, ô doux 
Sauveur ; tous ces chants qui réchauffent le coeur. 

Elle a subi toute critique, elle a été taxée de tous les noms sales et 
ridicules 

L'EXPECTATIVE     NEW YORK NY USA    Mer 05.04.50 

5. Je sais qu’une fois les gens du Plein Evangile étaient considérés comme des 
fanatiques. On vivait dans–dans l’allée, n’importe où qu’on pouvait trouver une 
place pour prêcher. Et… Mais maintenant, les cheveux de Samson ont poussé, et 
on est unis. Quand ils étaient divisés en différentes dénominations et avaient un 
préjugé religieux, eh bien, Dieu ne pouvait pas traiter avec les gens. Mais 
maintenant que ce mur mitoyen est tombé, que nous sommes réunis comme un 
seul bloc, c’est l’Eglise la plus puissante sur la surface de la terre.  

Et, vous savez, pratiquement tous les tableaux célèbres, avant d’être accrochés au 
musée, doivent d’abord passer par la commission de censure et doivent passer par 
les critiques. Ensuite, après qu’ils sont passés par les critiques, c’est alors qu’ils 
peuvent être accrochés au musée.  

Eh bien, je pense que c’est le cas de notre petite église. Elle a subi toute critique, 
elle a été taxée de tous les noms sales et ridicules. Mais je pense que Dieu va 
l’accrocher au musée un de ces quatre matins et l’emporter dans l’Enlèvement, et 
je–j’aimerais être avec eux quand ils partiront. 

Elle a enduré la critique 

L’ANGE DE L’ETERNEL     LOS ANGELES CA USA    Mer 02.05.51 

31. Comme je l’ai dit l’autre soir, souvent je regarde là et je vois ces vieux 
papas ici et des mamans qui se tenaient aux coins de rue et qui témoignaient, alors 
que les gens se moquaient d’eux et les affamaient à mort, pratiquement. Et nous 
voici entrer dans de grandes et belles églises comme celle-ci.  

Eh bien, je parcours simplement l’autoroute que vous avez pavée. C’est vrai.  

Mais, frère, la petite Eglise a été rejetée, rejetée au point que, peu de temps après, 
Dieu est descendu ici dans ces derniers jours. Il a envoyé des dons, mettant Son 
Eglise en ordre. Elle a enduré la critique. On disait il y a des années : « Les 
pentecôtistes et la sainteté, ils vont disparaître. » Mais cela devient la plus grande 
église sur la face de la terre. L’année dernière, c’est connu sur l’échelle nationale, 
il y a eu un million cinq cents mille conversions l’année dernière. Alléluia !  
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Qu’y a-t-il ? Les dons sont en Elle. Les églises de partout implorent pour voir cela. 
Alléluia ! Dieu va L’accrocher au musée.  

32. Un de ces quatre matins, Elle montera dans les airs à la rencontre du 
Seigneur après qu’elle aura connu de dures épreuves. C’est vrai. Un tableau 
célèbre, persécuté, raillé. Mais Dieu L’en fera sortir. Elle a résisté.  

Vous avez imploré la délivrance en criant. La maladie s’est déclarée parmi vous, 
les maladies, les cancers, la cécité. C’est ce qui nuit à l’église. Alors, l’Eglise se 
met à crier : « Ô Dieu, envoie la restauration des dons. »  

Oh ! la la ! J’espère que vous me pardonnez cette expression personnelle, mais il 
y a quelques années… Je crois de tout mon coeur que la même Colonne de Feu 
qui était descendue dans le buisson ardent a parcouru de nouveau cette terre. Je 
crois qu’Elle est au milieu de nous ce soir.  

Si Dieu a pu faire cela, apporter la délivrance dans les jours passés dans l’église 
naturelle, Il fera la même chose dans l’Eglise spirituelle. Je crois ce soir que la 
même Colonne de Feu qui avait conduit les enfants d’Israël est ici ce soir 
conduisant l’Eglise spirituelle maintenant, les délivrant. Vous ne pouvez être dé–
délivrés que par la foi. 

CRITIQUES ENVERS LES SERVITEURS 

« J’ai été un de ceux qui vous critiquaient. » 

LE TEMOIGNAGE     WEST PALM BEACH  FL USA    Dim 29.11.53S 

36. J’ai dit : « C’est moi. » Un groupe de gens étaient là, beaucoup de 

journalistes et tout qui voulaient voir son compte rendu.  

Il a dit : « Levez-vous. » Je me suis levé. Il a dit : « Vous quitterez un jour cette 

vie comme tout mortel, Révérend Branham. » 

J’ai dit : « Je le sais, mais grâces soient rendues à Dieu. » J’ai dit : « Jésus-Christ 

m’a sauvé du péché. »  

Il a dit : « J’ai été un de ceux qui vous critiquaient. » Voyez ? Et alors, cet homme 

lorsqu’il a apporté cela là, il a dit : « Révérend Branham, on a toujours dit que 

c’était de la psychologie. » Il a dit : « J’ai entendu parler de vos réunions et je 

disais que c’était de la psychologie, qu’il n’y a rien de vrai là-dedans. C’était de 

l’imagination. Lorsque cette Lumière venait, tout le monde disait : ‘La voici. La 
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voici.’ Et les gens disaient : ‘Eh bien, c’est…’ Tout le monde s’imaginait 

simplement cela. » 

Cela a été photographié une fois auparavant par un journal, mais ce n’était–ce 

n’était pas réel. Les gens n’ont pas voulu publier cela parce que ce n’était pas 

l’Association des Photographes d’Amérique. Ce journal n’était pas membre de 

ladite association, alors, ils ont refusé de distribuer cela, mais ceci c’était 

strictement l’Association des Photographes d’Amérique.  

37. Et il a dit : « Révérend Branham, j’avais dit que c’était de la psychologie, 

mais l’oeil mécanique de cet appareil photo ne peut pas prendre de la psychologie. 

» Il a dit : « La Lumière a frappé l’objectif. » Tout le monde s’est mis à pleurer.  

Alors, ils m’ont demandé de m’avancer pour me présenter la photo, et j’ai dit : « 

Eh bien, cela ne m’appartient pas. Elle leur appartient. » 

Il a dit : « Savez-vous que ceci vaut cent mille doll-… » 

J’ai dit : « Frère, voulez-vous me dire que c’est tout ce que vous parvenez à dire 

? C’est la première fois dans toute l’histoire du monde qu’un Etre surnaturel ait 

jamais été photographié. » Et voici ce qu’il a dit. Il a dit : « Le vieil hypocrite… 

(Il voulait dire l’incrédule)… le vieil… (l’incrédule), a toujours dit qu’il n’y avait 

aucun moyen scientifique pour prouver l’existence d’un Etre surnaturel. » Il a dit 

: « Maintenant, ils ne peuvent plus dire cela. Voici absolument une preuve 

scientifique qui montre qu’il existe un Etre surnaturel. » Voyez-vous ? Et c’était 

scientifiquement prouvé par cet appareil photo mécanique qui a pris la–la lumière 

de cet Ange qui se tenait là. Et il a dit : « C’est absolument la vérité. » 

Et si vous étiez l’un de ces gens qui critiquaient Christ et qui 

n’avaient pas cru ? 

L’EXPECTATIVE     BURLINGTON VT USA    Jeu 08.05.58 

13. Ça a été un–un plaisir d’être parmi vous ces quelques soirées. J’apprécie 

certainement, s’il y a des journalistes ici, pour toute leur bonté et leur gentillesse, 

en cherchant à faire prospérer la cause. Ils ont été des gentlemen, ceux qui sont 
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venus et qui ont fait un reportage fidèle des réunions. J’apprécie certainement 

cela. Et je suis sûr que les gens apprécient cela. 

Parfois les gens sont critiques. C’est parce qu’ils ne savent pas. S’ils ne savent pas 

mieux, alors nous sommes désolés pour eux de ce qu’ils ne savent pas mieux. Et 

ça serait une chose horrible à penser, ami… Et si vous étiez l’un de ces gens qui 

critiquaient Christ et qui n’avaient pas cru ? Et si vous avez suivi la réunion et que 

vous avez vu ce qui est arrivé, des gens qui sont devenus fous, qui sont morts de 

cancer, qui ont été paralysés, après des réunions… Ce n’est pas juste ma parole ; 

c’est authentique, c’est enregistré, ce sont des déclarations et des documents 

signés. 

Ils étaient venus railler et critiquer violement. 

L’EXPECTATIVE     BURLINGTON VT USA    Jeu 08.05.58 

14. J’ai vu des gens dans des réunions être paralysés et quitter la réunion, 

transportés ; ils étaient venus railler et critiquer violement. J’ai vu des gens perdre 

la tête et, deux jours plus tard, on les retrouvait dans des rues, des fonctionnaires 

de la ville à Phoenix, en Arizona, complètement fous, et ils sont morts dans cet 

état, implorant la miséricorde, demandant que quelqu’un vienne prier pour eux. 

Nous ne faisons pas de religion. Ce jour-là est passé. Nous vivons dans l’Eglise 

du Dieu vivant. Soyons donc respectueux, ayons de la révérence pour le Dieu que 

nous adorons. 

Les hommes de loi, les docteurs, venaient et Le critiquaient 

COMBATTRE ARDEMMENT     KARLSRUHE ALLEMAGNE    Lun 15.08.55 

12. Maintenant, Son ministère a commencé après Son baptême, à l’âge de 

trente ans. Immédiatement après que Dieu le Père fut descendu sous forme du 

Saint-Esprit, sous la forme–la forme d’une colombe et qu’Il fut entré en Lui, Son 

ministère commença, pas avant. Et cela ne peut pas non plus commencer en vous 

avant que Jésus entre sous forme du Saint-Esprit pour demeurer en vous. 
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Maintenant, écoutez. Il S’est aussitôt mis à prier pour les malades. Et les gens 

étaient guéris. Les hommes de loi, les docteurs, venaient et Le critiquaient. Mais 

voyons quel genre de foi Il leur avait présentée. 

Mais je pense que cela n’est pas correct 

UNE DELIVRANCE TOTALE     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 12.07.59 

9… Je lisais dans un journal, (non, cela m’a été rapporté) qu’il y a des journaux 

qui critiquaient Oral Roberts parce qu’il avait prié pour une femme atteinte du 

diabète et celle-ci en est morte. Et moi, en tant qu’Américain, eh bien, je–j’aime 

entendre ce que disent les lois, et–et celui qui commande. Mais je pense que cela 

n’est pas correct. Je me demande s’ils seraient disposés à publier dans les journaux 

les cas de tous ceux pour qui Oral Roberts avait prié et qui ont été guéris, et que 

les médecins avaient renvoyés. Je me demande… changer cela juste une fois. 

Vous voyez ? Ils ne voudront pas faire cela. Et puis, je me suis dit peut-être que 

le diable les a simplement embrouillés, avec la permission de Dieu, afin qu’au 

jour du jugement ils aient à répondre pour cela. Mais je sais qu’il y a des milliers 

de gens pour lesquels Oral Roberts a prié, qui étaient mourants, et qui ont été 

guéris.  

10. Ainsi, voyez-vous, eux, ils sont injustes à ce sujet. Ils vont justifier leur 

côté, leur attitude critiqueuse, mais ils n’acquitteront pas l’autre côté. Or, ce 

journal est censé tenir le public informé des événements qui arrivent. Et puis, je 

pense que si les hommes témoignent de l’intérêt les uns aux autres, si quelqu’un 

est guéri, réellement guéri, chaque journal des Etats-Unis devrait publier un article 

là-dessus. Mais vous ne saurez pas les payer pour faire cela. Non ! Si vous amenez 

là quelque chose comme cela, ils vont le ridiculiser et s’en moquer, et rejeter cela. 

Mais maintenant, s’il y a à critiquer... cela montre seulement que cette nation est 

prête à être jugée. C’est vrai. Et il y aura un jugement, et il n’y aura pas moyen 

d’y échapper. Et eux ne font qu’amasser du feu sur leurs têtes, et tout. Et un–un 

tel... en désaccord avec les objectifs ! Un journal, son objectif, c’est de–d’informer 

le public de tout ce qui se passe, que ce soit bon ou mauvais. Mais ils se sont 
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écartés de leurs objectifs. Et quand ils s’écartent de leurs objectifs, alors ils–ils ne 

peuvent pas jouer correctement leur rôle. 

Ils Le critiquaient dans leurs coeurs. 

JESUS-CHRIST EST LE MEME HIER, AUJOURD’HUI ET 

ETERNELLEMENT     SIOUX FALLS SD USA    Sam 25.02.56 

31  Ils ont donc descendu la rue. Et quand finalement ils ont repéré Jésus… 

Nous ne saurions pas, peut-être qu’Il s’est avancé dans l’assistance, comme vous 

êtes assis. Ou peut-être qu’Il est entré dans la ligne de prière. Représentons-nous 

qu’Il s’est simplement avancé dans l’assistance ou qu’il était dans l’assistance. 

Jésus était là en train de prier pour les malades ; les pharisiens, les docteurs et les 

hommes religieux se tenaient là en train de regarder, de voir ce qu’Il faisait, ils Le 

critiquaient dans leurs coeurs. En effet, Il venait de leur dire qu’ils étaient une race 

de vipères dans l’herbe. Et Il a dit : « Oh ! vous race de vipères », ainsi de suite, 

ou de serpents. Ainsi donc, quand nous... Il a dit : « Ils ont des yeux, mais ils ne 

peuvent voir ; ils ont des oreilles, mais ils ne peuvent entendre. » Et pourtant, ils 

étaient orthodoxes au possible. Personne ne pouvait pointer du doigt leur vie, 

c’étaient de saints hommes, des hommes de bien, des hommes de renom, des 

érudits de la Bible, dépassant de loin ce que nous avons aujourd’hui. 

Beaucoup de braves hommes et femmes critiquent ceci parce qu’ils 

ne savent pas ce que c’est. 

DIEU CONFIRMANT SA PAROLE     LOS ANGELES  CA USA    Lun 

26.04.65 

97. Beaucoup de ceux qui Le critiquaient se tenaient là. Et aujourd’hui, Il ne 

manque pas de critiqueurs. Si les gens savaient Qui Il était, ils ne seraient pas Ses 

critiqueurs. Mais ils Le critiquaient parce qu’ils ne savaient pas Qui Il était. Et il 

en est ainsi du Message aujourd’hui; beaucoup de braves hommes et femmes 

critiquent ceci parce qu’ils ne savent pas ce que c’est. 
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UNE BONNE CRITIQUE 

Je suis très critique à l’égard de certaines attitudes de gens et de 

leur habillement dans ces derniers jours 

UNE BANNIERE     PHOENIX AZ USA    Ven 19.01.62 

Merci, Frère Outlaw. Merci beaucoup. Bonsoir, mes amis. C’est un… J’apprécie 

certainement cette bonne présentation de la part du frère Outlaw, et ce sont des 

sentiments mutuels. Et je suis heureux d’être ici, dans ce tabernacle, ce soir, d’être 

de retour ici à Phoenix et d’entendre ces merveilleux cantiques et cette aimable 

petite chorale. Je les ai observées de près. Je suis très critique à l’égard de certaines 

attitudes de gens et de leur habillement dans ces derniers jours ; j’ai plutôt eu à 

apprécier ce petit groupe de femmes, ici, au visage propre. Et cela a l’air très bien 

pour moi. Et je suis certainement reconnaissant pour elles. Que Dieu les bénisse. 

Il se peut que je sois dur et critique, mais c’est le moment de le 

devenir 

LA MANIERE D’UN VRAI PROPHETE     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 

13.05.62M 

72. Si l’Esprit de Dieu saisit un vrai prophète de Dieu, il va crier avec la Parole. 

Je ne veux pas être critique, mais qui peut rester tranquille? Qui peut supporter de 

voir une telle chose tout en confessant être un serviteur de Christ, et ne pas la 

dénoncer? Peu m’importe ce qu’une dénomination dirait ou ce que n’importe 

quelle église dirait; c’est pourquoi je n’y appartiens pas. Ils vous mettraient dehors 

d’un coup de pied, pour commencer. Mais la Parole de Dieu vient en premier lieu. 

Si vous êtes un messager, vous avez quelque chose à dire. Et si vous dites quelque 

chose de contraire à cette Parole-ci, vous n’êtes pas un messager venant de Dieu; 

vous êtes un messager de l’alliance d’une quelconque dénomination ou d’une 

quelconque théorie. Mais un messager de Dieu a la Parole de Dieu. Et notre ami, 

ce matin, alors que nous le regardons, avait la Parole de Dieu parce qu’il était un 

vrai prophète du Seigneur. 
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112. Alors comment peut-on prétendre être un prophète du Seigneur et renier la 

Parole même de Dieu? Comment un homme peut-il baptiser au Nom du Père, Fils, 

Saint-Esprit, dans ces titres, et renier le Nom même de Jésus-Christ alors qu’il n’y 

a pas une seule Ecriture dans la Bible qui soutient leur théorie? Il se peut que je 

sois dur et critique, mais c’est le moment de le devenir. C’est vrai. Comment les 

gens peuvent-ils prétendre être aujourd’hui des chrétiens et courir après toutes ces 

choses? Et les femmes ont des cheveux coupés, portent des shorts, fument des 

cigarettes, courent après des projections cinématographiques (n’importe quel 

genre de vieux films) et se méconduisent. Et me dire que c’est cela le Saint-Esprit? 

Ne me dites jamais cela! Vous–Vous écoeurez Dieu, si une telle chose peut se 

faire. Je suis sûr que vous comprenez. Vous vous appelez ainsi. Comment peut-il 

y avoir pareille chose? C’est à leurs fruits qu’on les reconnaît. 

113. Il attaquerait violemment et condamnerait chaque femme aux cheveux 

coupés. Comment pourrait-il agir autrement? Il est un prophète. Et c’est cela la 

Parole. Il dirait : «Espèce de Jézabel!» Il serait dur à leur égard. Pourquoi? Il est 

un prophète. Il devait rester avec la Parole. C’est vrai. Pensez-vous qu’elles 

arrêteraient? Non, monsieur! Elles diraient : «Ce fanatique. Il est aussi mauvais 

que le vieux Paul dans la Bible, un misogyne.» Vous, bande d’imposteurs, soi-

disant chrétiens! 

114. «Peu importe combien vous essayez de vivre dans la sainteté, cela n’a rien 

à voir. Aussi longtemps que vous reniez la Parole de Dieu et que vous ne vous 

mettez pas en ordre avec Elle, vous êtes un pécheur, un incrédule.» C’est ce qu’il 

dirait. Il ne la mettrait pas–Il mettrait la cognée juste à la racine de l’arbre; il 

n’épargnerait rien. Il est un prophète et c’est cela la manière d’un vrai prophète. 

Ils s’en tiennent à cette Parole sans tenir compte de qui que ce soit. Qu’il s’agisse 

de leur propre mère ou de leur propre papa, cela ne fait aucune différence; Jésus 

l’avait fait. Il ne l’appelait même pas mère, elle ne l’était pas. Lui était Dieu, Dieu 

n’a pas de mère. S’Il en avait une, qui serait alors Son père? 
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115. Il les attaquerait violemment et les condamnerait. Il condamnerait chaque 

dénomination parce qu’il n’y a aucune d’elles qui soit bâtie sur la Parole. Je ne 

puis en trouver aucune. Et aussitôt qu’ils s’organisent en dénomination, ils 

deviennent, à l’instant même, opposés à la Parole. Ainsi, comment le–un prophète 

peut-il bénir ce que la Parole condamne? Quoiqu’il ne veuille pas le faire pour ne 

pas offenser son frère, il doit cependant le faire parce qu’il est un prophète. Et il 

est la représentation de la vraie Parole de Dieu, et il ne s’En éloigne pas du tout, 

en aucune manière–précepte sur précepte et ligne sur ligne. Voyez-vous ce que je 

veux dire? La manière d’un vrai prophète. 

116. Venir à Moi, et dire : «Seigneur, je souhaite que Tu fasses de moi un 

prophète.» Il ne fait pas cela. Non, Il ne le fait pas. 

117. Il condamnerait chaque acte immoral des églises : ces parties de jeux de 

bunco ainsi que toutes ces choses qu’ils ont : les parties des cartes, les soupers de 

soupe. Il condamnerait chacune d’elles; il les attaquerait violemment et les 

enverrait en enfer d’où elles viennent. Pensez-vous que vous l’auriez reçu? Non! 

L’église d’aujourd’hui ne le recevrait pas. La Pentecôte le recevrait-elle quand il 

y entrerait et dirait : «Vous, bande de Jézabel aux cheveux coupés, ne savez-vous 

pas ce que signifie AINSI DIT LE SEIGNEUR? Vous vous présentez ici en une 

petite robe qui vous serre au corps, ne savez-vous pas que chaque jour vous êtes 

coupables d’adultère avec des centaines d’hommes?» Voilà ce qu’il dirait. 

118. Vous diriez : «Eh bien, ce vieil excentrique, ce vieil homme, grisonnant et 

chauve, chassez-le de cette chaire. Allons voir le conseil d’administrateurs. 

Diacres, faites-le sortir d’ici! Nous allons...» 

«Vous bandes d’hypocrites misérables». C’est vrai! Amos le dirait tout haut. 

Et alors vous, vous dites : «Nous sommes... Nous appartenons à ce groupe-ci. 

Nous appartenons à ce groupe-là.» 

Vous êtes de votre père le Diable, car il est celui qui renie la Parole. 

Vous dites : «J’ai parlé en langues», et ensuite vous vous coupez les cheveux! 

«Gloire à Dieu! Alléluia!» 
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119. La Bible dit que c’est une–c’est une chose vulgaire–vulgaire pour une 

femme de prier en ayant des cheveux coupés comme cela. Ensuite vous vous dites 

chrétienne. Honte à vous! Retirez-vous en rampant quelque part dans un coin et 

mettez-vous en ordre avec Dieu. 

120. Vous portez ces vieux petits vêtements courts et vous sortez dans une cour, 

et vous vous étalez, alors que vous savez bel et bien que vous commettez adultère 

avec une centaine d’hommes chaque jour. Il a dit : «Je...» Jésus a dit : «Quiconque 

regarde une femme pour la convoiter a commis adultère avec elle.» C’est elle qui 

s’est présentée et toi, tu l’as fait dans ton... Que tu aies... 

121. Vous êtes morts aux choses du monde; vous en êtes ressuscités, comme je 

l’ai dit au début. Vous détournez votre tête de honte. Que vos yeux se rétrécissent 

devant une chose aussi horrible que le péché, au lieu de regarder les femmes pour 

les convoiter. «Vous, hommes qui feriez pareille chose, et vous vous dites 

chrétiens!» C’est ce qu’il vous dirait. J’essaie de prendre ses paroles ce matin. 

C’est ce que seraient ses paroles, car il–rappelez-vous qu’il–il est un vrai 

prophète, il devrait rester avec cette Parole. Et je ne fais que citer ses paroles, c’est 

tout, parce que si vous l’ameniez ici, il serait la Parole; ainsi, voici la Parole Elle-

même. Vous pouvez ne pas recevoir l’homme, mais vous avez la–Sa Parole, parce 

qu’il aurait la Parole du Seigneur. 

Je ne critique pas. Mais, si, je critique aussi. Et ce n’est que l’exacte 

vérité 

L’EVANGELISATION AU TEMPS DE LA FIN     JEFFERSONVILLE IN USA    

Dim 03.06.62 

172. Et s’il y a une chose qui soit injuste et une chose qui soit impie, c’est de 

prendre un vieux membre d’église poussiéreux qui pense qu’il est si bon, et qui 

ne peut voir à travers rien d’autre que ses propres lunettes. Je ne critique pas. Mais, 

si, je critique aussi. Et ce n’est que l’exacte vérité. Et Jésus a dit : «Vous êtes deux 

fois plus un fils de la géhenne que vous ne l’étiez lorsque vous avez commencé.» 

Et lorsque nous prenons des églises... peu importe combien de membres vous 
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faites entrer dans cette église, et que nous les voyons aller chez les bookmakers et 

aux courses de chevaux, et se tenir là-bas et les femmes en shorts, allant dans les 

rues, et chantant dans la chorale, voilà la plus grosse pierre d’achoppement que le 

pécheur ait jamais eue. Exactement. Ils s’attendent à ce que ces gens qui se disent 

chrétiens vivent une vie décente, qu’ils soient une personne différente. Cela est 

un exemple. Voilà une pierre d’achoppement. Voilà un hypocrite. Voilà qui est se 

trouver dans une condition dix fois pire que jamais auparavant. Votre situation 

serait moins grave, si vous étiez dans le monde comme auparavant. 

Je l’apprécie certainement. Tout homme qui a réellement une 

remarque et qui veut apporter une critique 

DES CE MOMENT     SPOKANE WA USA    Ven 13.07.62 

22. Et cela... Un soir, à mon retour de l’église... Le lendemain matin, je suis 

sorti, j’ai pris mon petit déjeuner et, à mon retour, il y avait à mon adresse une– 

une lettre de vingt-deux pages dans le petit casier à courrier. Comment cet homme 

avait-il su que j’étais là, je ne le comprends pas. J’ai donc lu cela. Et oh, vous 

parlez d’une critique verte; c’en était une. Et j’apprécie cela. Je l’apprécie 

certainement. Tout homme qui a réellement une remarque et qui veut apporter une 

critique, cela nous amène à nous examiner. Vous savez, les critiques améliorent 

le produit, voyez, quand nous sommes disposés à les accepter, à les éprouver.  

23. Ainsi, cet homme m’avait rabroué. C’était un doyen d’une université et il 

disait : «Hier soir, tu as dit que tu es dans le ministère depuis vingt-cinq ans (c’est 

trente et un maintenant).» Mais il a dit : «Vingt-cinq.» Il a dit : «J’étais dans le 

ministère avant ta naissance.» Et il a dit : «Et certain... J’ai vu des choses bien 

étranges.» Et il a dit : «Hier soir, j’ai roulé sur une distance de quinze miles [24 

km–N.D.T] dans une aveuglante tempête de neige, me disant que j’allais voir un 

serviteur de Christ. Et qu’ai-je trouvé sinon un fin diseur de bonne aventure.» 

24. Et il a dit... Et il ne voulait pas m’appeler frère ; il a simplement dit: 

«Branham.» C’était en ordre. Alors, il a dit : «Et en voilà une idée! La théologie 

la plus pourrie que j’aie jamais entendue de ma vie.» Et il a dit : «Tu as dit ceci 
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par exemple, que Satan ne peut pas guérir.» Il a dit : «Un homme comme toi, qui 

te tiens devant une si grande foule de gens, commettre une telle erreur!» Il a dit : 

«Eh bien, c’est affreux!» 

Il a dit : «Eh bien, laisse-moi te dire quelque chose, jeune homme.» Il a dit: 

«Derrière notre séminaire, ici», ou une concession, il a dit : «Il y a une femme qui 

invoque les morts.» Et il a dit : «Elle porte un grand tablier.» Et il a dit : «Les gens 

vont là-bas pour la guérison divine.» Et il a dit : «Ils... Et elle va, elle les palpe 

partout, comme ça, de ses mains.» Et il a dit : «Alors la première chose, vous 

savez, on met de l’argent dans ce tablier.» 

Mais j’ai un–un devoir envers Dieu, et ce devoir, c’est d’être sincère 

et de dire ce qu’Il veut que je dise 

UN SUR UN MILLION     LOS ANGELES  CA USA    Sam 24.04.65 

46. Permettez-moi de vus donner quelque chose de–de choquant. Vous voyez, 

“ce ne sont pas tous ceux qui me disent Seigneur, Seigneur qui entreront, mais 

celui qui fait la volonté de Mon Père.” Sa volonté, c’est Sa Parole. Nous pouvons 

toujours être très religieux, passer de grands moments, crier, sauter dans ces 

réunions, où nous sommes... Je ne–je ne veux pas être critique. Mais j’ai un–un 

devoir envers Dieu, et ce devoir, c’est d’être sincère et de dire ce qu’Il veut que 

je dise. Et je suis–je suis certainement reconnaissant pour le chapitre de la 

Californie qui m’a patiemment supporté dans–dans mes convictions. Si je 

n’exprime pas mes convictions, je suis un hypocrite et alors je ne suis même pas 

honnête envers vous. Et si je ne peux pas être honnête envers vous que je vois et 

à qui je parle comment le serez-vous envers Dieu? Bien sûr que nous le sommes 

aussi envers Dieu, mais nous devons être réellement sincères et honnêtes l’un 

envers l’autre. Nous sommes certainement dans un–un âge horrible, horrible. Et 

vous êtes-vous jamais arrêtés... 
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5. MEDISANCE 

Par définition du dictionnaire : 

- Propos de la personne qui médit 

- Médire : dire du mal d’autrui 

N’attristez pas le Saint-Esprit de Dieu (par votre médisance, par 

vos histoires) 

LA POSITION D’UN CROYANT EN CHRIST     PHOENIX AZ USA    Dim 

27.02.55P 

55… Ephésiens 4.30 dit ceci à cause du temps: «N’attristez pas le Saint-Esprit de 

Dieu (par votre médisance, par vos histoires, par votre indifférence…?… vous, 

par votre incrédulité)… N’attristez pas le Saint-Esprit de Dieu par lequel vous 

avez été scellés pour le jour de la rédemption.» Car c’est par la grâce que vous 

êtes sauvés, au moyen de la foi, ce n’est point par les oeuvres afin que personne 

ne se glorifie. 

Il a été donné à chaque individu de frapper contre les puissances du diable, 

c’est-à-dire la maladie, le péché, la souillure, la médisance, 

LA FLECHE DE DELIVRANCE DE LA PART DE DIEU TIREE A L’AIDE 

D’UN ARC     SHREVEPORT LA USA    Mer 01.08.56 

38…. Frère, Dieu ne nous dit pas de frapper avec une organisation. Il a été donné 

à chaque individu de frapper contre les puissances du diable, c’est-à-dire la 

maladie, le péché, la souillure, la médisance, les injures, oh! la la! la mondanité. 

Amen. Mais nous avons manqué la cible. Oh! nous allons à l’église, nous en 

devenons membre, et nous pensons que c’est en ordre. Ce n’est pas tout. Frère, ne 

manquez pas la cible d’aucune des bénédictions de Dieu. La Bible dit: «Jésus-

Christ est le même hier, aujourd’hui et éternellement.» Tirez-La. Amen. N’ayez 

pas peur; Dieu l’a dit.»Je suis l’Eternel qui te guérit.» Tirez-La. Dieu l’a dit. C’est 

la Flèche de délivrance. Elle est entrée dans l’Eglise ce soir. 
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Quand le Saint-Esprit entre, les boîtes de conserve, les ordures, les 

mensonges, la médisance tout cela sort 

POURQUOI BEAUCOUP DE CHRETIENS TROUVENT-ILS SI DIFFICILE 

DE MENER LA VIE CHRETIENNE ?     PHOENIX AZ USA    Dim 03.03.57P 

57. C’est ça. Je dois simplement arrêter de prêcher. Je n’ai même pas encore 

bien abordé mon texte. Ecoutez. C’est ça. Quand le Saint-Esprit entre, les boîtes 

de conserve, les ordures, les mensonges, la médisance, l’égoïsme, l’indifférence 

envers d’autres chrétiens, tout cela sort. Et si vous les avez toujours, cela montre 

que le Saint-Esprit n’a pas encore arrangé votre vie. Amen. Débarrassez-vous de 

vos ordures.  

Le Saint-Esprit ôte ces différends. Il vous remplit d’amour, de joie et de paix. 

Regardez les fleurs s’épanouir. Satan ne peut simplement pas mettre son sale pied 

là, car votre vie est morte, et vous êtes caché en Dieu par Christ, et scellé par le 

Saint-Esprit. 

C’est ainsi que le diable veut que le chrétien vienne. 

UNE DELIVRANCE TOTALE     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 12.07.59 

81. C’est ainsi que le diable veut que le chrétien vienne. «Ce sera très bien que 

vous deveniez membre de l’église, mais ne pardonnez jamais à votre voisin. Il n’y 

a pas de problème si vous pouvez y amener votre... Si vous pouvez aller... Vous 

n’êtes pas obligé d’abandonner la cigarette, la boisson, le mensonge, le vol, les 

critiques, la médisance. Vous n’êtes pas obligé d’abandonner cela. Joignez-vous 

simplement à l’église.» 

Vous le savez, que vous n’êtes pas en règle avec Dieu, quand vous 

êtes encore là à médire, à mentir, à faire toutes sortes de choses 

LES ESPRITS SEDUCTEURS     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 24.07.55 

98. Et vous aussi, vous le savez, que vous n’êtes pas en règle avec Dieu, quand 

vous êtes encore là à médire, à mentir, à faire toutes sortes de choses. Vous ne 

pouvez pas être en règle avec Dieu, peu m’importe de combien d’églises vous êtes 
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membre, tant que votre âme n’a pas été convertie. Frère, ça, c’est à l’ancienne 

mode, mais c’est ce qui vous fera bouillir et qui mettra du jus dans votre âme. 

Exact! 

Cela vous rattrapera un jour, aussi sûr que je me tiens ici ce matin. 

LE SON CONFUS     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 31.07.55 

98. Cela vous rattrapera un jour, aussi sûr que je me tiens ici ce matin. Vous 

avez tellement attristé cela que vous ne sentez plus cela. Mais cela vous attrapera 

un jour. Cela reviendra complètement sur vous, ces choses sales, ces choses 

mauvaises, les commérages, les bavardages, les médisances, l’égoïsme, et toutes 

ces choses que vous avez faites. Tout cela vous reviendra un jour, pendant que 

vous serez couché sur votre lit de mort. 

Il ne restera pas avec nous aussi longtemps que nous serons si 

indifférents, aussi longtemps que nous serons médisants. 

L’EGLISE ET SA CONDITION     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 05.08.56 

68. Mais lorsque vous en venez à l’une de ces choses, peu importe que le 

prédicateur tape là-dessus ou non, lorsque vous voyez ces choses charnelles, ces 

choses du monde, aussi longtemps que vous les tolérez, vous êtes loin de Dieu, et 

le Saint-Esprit restera éloigné. C’est la raison pour laquelle les réunions ne sont 

plus comme elles étaient. C’est la raison pour laquelle l’allée recouverte de sciure 

n’est pas utilisée ce matin au Tabernacle. C’est la raison pour laquelle les–les 

grandes réunions sous tente ne sont plus tenues dans le pays, c’est parce que nous 

avons attristé et éloigné la douce Colombe de Dieu. C’est vrai. Il ne restera pas 

avec nous aussi longtemps que nous serons si indifférents, aussi longtemps que 

nous serons médisants. « Nous voulons en faire à notre tête. » 
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C’est ce qui divise l’église. Cela montre que le diable est entré en 

vous et que le Saint-Esprit vous a quittés. 

L’EGLISE ET SA CONDITION     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 05.08.56 

90. C’est la raison pour laquelle il y a tous ces grognements, ces chichis et ces 

médisances, ces comportements cinglants et toutes ces histoires dans l’église. 

C’est ce qui divise l’église. Cela montre que le diable est entré en vous et que le 

Saint-Esprit vous a quittés. Or, je sais que chez certains d’entre vous, ces paroles 

font l’effet d’une raclée, mais il doit en être ainsi. Il le faut. C’est la raison pour 

laquelle je dis ceci ; non pour paraître intelligent ou pour faire le malin, mais pour 

vous dire où en est le problème. Car, un jour, j’aurai à comparaître et à répondre 

de vous. Ainsi donc, votre comportement, la façon dont vous agissez montre ce 

que vous êtes. Si vous avez un vieux tempérament colérique qui sort de ses gonds 

pour presque rien et que vous vous amenez et faites des histoires, critiquez et dites 

des vulgarités et des choses semblables, cela montre d’où ça vient. 

Pourquoi ne pouvons-nous pas avoir ce genre de réunions que nous 

avions dans nos églises ? 

L’AGNEAU ET LA COLOMBE     LOS ANGELES CA USA    Lun 17.09.56 

12. Pourquoi ne pouvons-nous pas avoir ce genre de réunions que nous avions 

dans nos églises ? Devenez simplement une brebis. La Colombe s’est posée sur 

un perchoir, prête à retourner dans le coeur, si vous devenez une brebis. Il est 

toujours la même Colombe, mais vous devez devenir une brebis. Vous ne pouvez 

pas grogner, faire des histoires, murmurer, médire, et tout le reste, et vous attendre 

à ce qu’Il reste là. Il ne le fera pas. Vous devez avoir la nature qu’Il a, et alors, Il 

demeurera. C’est vrai. Si vous possédez la nature de la brebis, alors le reste 

s’accomplira. 
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Le Saint-Esprit ne demeurera pas sur une telle chose. 

DIEU FAISANT SA PROMESSE     BROOKLYN NY USA    Dim 09.12.56P 

42. Et vous vous posez des questions sur ce qui vous est arrivé. Voilà ce qui est 

arrivé. Il vous faut changer de nature. Vous êtes devenu un loup ou un bouc plutôt 

qu’un agneau. Et voilà le problème qu’a l’Eglise pentecôtiste aujourd’hui. Les 

gens grognent, s’enflent d’orgueil, et ils sont assez colériques pour affronter une 

scie circulaire, et ensuite on se demande ce qui est arrivé au Saint-Esprit. Il y a 

des médisances, des luttes et que sais-je encore au sein de l’Eglise chrétienne et 

on se demande où est allé le Saint-Esprit.  

Le Saint-Esprit ne demeurera pas sur une telle chose. C’est vrai. C’est impossible. 

Si cet agneau avait poussé un grognement comme le loup, la colombe se serait 

envolée. Et aujourd’hui, eh bien, nous faisons toutes sortes de choses. Nous allons 

partout, et nous agissons comme le monde, nous faisons de sales plaisanteries, et 

toutes sortes de choses ; nous fumons, nous buvons, nos comités des diacres, et 

mêmes nos pasteurs vont aux bals dansants et font des histoires, et ensuite on 

s’attend à ce que le Saint-Esprit demeure dans un lieu pareil. Jamais ! C’est vrai.  

43. Il n’y a pas que ça, mais vous vous disputez, vous vous battez, vous vous 

combattez, vous vous mettez dans tous vos états et vous vous disputez entre vous, 

en disant : « Moi, je suis un unitaire. Je suis un trinitaire, alléluia. Vous n’avez 

rien. » Vous non plus n’avez rien, tant que vous agissez comme cela. « Je suis des 

assemblées. Je suis de ceci, je suis de cela. » Pourquoi n’êtes-vous pas de Christ 

? Certainement.  

Mais vous érigez de petites barrières dénominationnelles et vous brisez la 

communion, vous divisez les frères et ensuite vous vous demandez pourquoi les 

miracles et autres ne s’accomplissent pas dans votre église. Celui qui accomplit 

les miracles est déjà parti. C’est vrai. Ce n’est pas étonnant que vous ne puissiez 

pas croire dans l’oeuvre divine du Saint-Esprit. Vous n’avez plus cela au milieu 

de vous. 
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Vous êtes médisant; comment l’église peut-elle avancer? 

ECOUTEZ-LE     PARKERSBURG WV USA    Sam 15.12.56 

36. Alors, dans l’Ancien Testament, si ce précepteur disait au père quand cet 

enfant naissait… Si l’enfant devenait indocile et insouciant, s’il courait çà et là et 

qu’il ne se souciait pas des affaires du père, il était toujours un fils (c’est vrai), 

mais il ne devenait jamais héritier de la communion et des–des pouvoirs de son 

père. Mais si le précepteur disait : « C’est un bon garçon, et il est–il est zélé et il 

a la sagesse ; et il essaie de faire de son mieux pour bien faire marcher les choses... 

» Est-ce que vous me suivez? 

Le Saint-Esprit amène le rapport au Ciel sur la façon dont vous progressez dans 

votre croissance. Si vous retournez dans le monde, alors Dieu ne peut pas mettre 

beaucoup de confiance en vous. Si vous avez des hauts et des bas, tel dit quelque 

chose, et vous dites : « Ouais, oui, oui, c’est ça. » Vous suivez de petites cliques 

dans l’église, vous faites des histoires, vous vous combattez, vous jacassez, vous 

êtes médisant; comment l’église peut-elle avancer? Eh bien, je vous aime, mais je 

devrai répondre avec vous en ce jour-là. Voyez? 

Nous sommes devenus cancaniers, rapporteurs, fumeurs de 

cigarettes, médisants 

LA SECONDE VENUE DU SEIGNEUR     JEFFERSONVILLE IN USA    Mer 

17.04.57 

65. L’Eglise ferait mieux de s’examiner à la lumière de la Parole de Dieu, 

concernant notre pureté, notre loyauté et notre dévotion. Nous sommes devenus 

cancaniers, rapporteurs, fumeurs de cigarettes, médisants et des Jézabels 

peinturlurées. Oui, tout ce que le reste du monde fait, l’église chrétienne s’y mêle 

aujourd’hui–de sorte que vous pouvez à peine faire la distinction entre les deux. 

Il est temps pour nous de faire l’inventaire. Il se fait tard. 

 

 



57 
 

Maison-Lys International  Les Amis d’Israël 

Il enlève toutes les absurdités, les commérages, les médisances 

LA COMMUNION     JEFFERSONVILLE IN USA    Jeu 18.04.57 

83. Et ça, c’est le type du prédicateur de l’Evangile, lorsqu’il voit que le péché 

s’est emparé de son église et s’est emparé du peuple. Il prend ce vieil Evangile 

béni, l’Epée de l’Esprit, et il taille et taille jusqu’à ce qu’il ait ôté le péché de son 

église, s’il est un véritable serviteur de Dieu. Il enlève toutes les absurdités, les 

commérages, les médisances. Il enlève toutes ces choses et la nature charnelle du 

monde qui s’est infiltrée dans l’église. S’il est un vrai serviteur de Dieu, il prend 

la Parole et taille de part et d’autre jusqu’à ce qu’il ait tout ôté. 

De même, leurs femmes doivent être graves, non médisantes 

L’ORDINATION DES DIACRES     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 

20.07.58S 

20. A présent, je vais demander à Frère Neville, notre associé, de lire les 

conditions requises pour être diacre. Frère Neville, si vous voulez les lire dans la 

Parole de Dieu. [Frère Neville lit 1 Timothée 3:8-13–N.D.E.] 

De même il faut que les diacres soient graves, éloignés de la duplicité, non 

adonnés à beaucoup de vin, non avides d’un gain sordide, 

Conservant le mystère de la foi dans une conscience pure.  

Et que ceux-ci aussi soient premièrement mis à l’épreuve; ensuite, qu’ils exercent   

l’office de diacre s’ils sont trouvés sans reproche.  

De même, leurs femmes doivent être graves, non médisantes, sobres, fidèles en 

toutes choses.  

Que les diacres soient maris d’une seule femme, conduisant bien leurs enfants et 

leurs propres maisons.  

Car ceux qui ont rempli convenablement l’office de diacre s’acquièrent un bon 

rang et une grande hardiesse dans la foi qui est en Christ Jésus. 
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Saint-Esprit est venu dans ce but 

POURQUOI LE SAINT-ESPRIT A-T-IL ÉTÉ DONNÉ ?     JEFFERSONVILLE 

IN USA    Jeu 17.12.59 

107. Vous dites : « Je ne peux pas faire cela. Oh ! Je ne peux vraiment pas faire 

cela. » Bien sûr, vous, vous ne pouvez pas. Mais le Saint-Esprit est venu dans ce 

but. C’est ce qu’Il a fait. Il est venu pour ôter ça de vous, toutes ces vieilles 

habitudes et ces choses que vous faites. Les médisances, vous séparer, en disant: 

« Gloire à Dieu, je suis méthodiste. Je n’aurai rien à faire avec ces espèces de 

saints exaltés. » Le Saint-Esprit est venu pour ôter ça de vous. 

 

6. LA RANCUNE 

Par définition dictionnaire 

Rancune : Ressentiment tenace. 

Ressentiment : Souvenir d’une offense avec désir de s’en venger. 

Et là au fond de votre coeur, vous gardez la rancune? 

L’AMOUR DIVIN ET LA GRÂCE SOUVERAINE      PRINCE ALBERT SK 

CANADA    Mar 14.08.56 

46  Je suis entré... Je faisais beaucoup d’équitation. Je suis monté à cheval 

pendant beaucoup d’années dans le rassemblement de bétail et ainsi de suite; et 

j’ai été parmi des chevaux sauvages, et d’une façon ou d’une autre, dans quelques 

minutes, le cheval posait sa tête sur mon épaule. Je lui mettais une couverture 

dessus, et le promenais tout autour pendant quelque temps avec une couverture 

sur lui, alors je jetais la selle sur lui, et ensuite, vous savez, je le chevauchais. 

Voyez? Il –il vous aime. Et si vous l’aimez vraiment, il le sait. Maintenant, 

écoutez, j’aimerais vous dire quelque chose. Les hommes sont plus intelligents 

que les animaux, et vous ne pouvez pas dire aux gens que vous les aimez... Ils ne 

le croiront pas, à moins qu’il y ait là une chose réelle pour le prouver. Ainsi vous 

direz: «Oh! Frère, vous savez, nous avons une grande communion fraternelle.» Et 
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là au fond de votre coeur, vous gardez la rancune? Il saura que ce n’est pas vrai. 

Dieu le sait. Votre voisin le sait. Vous devez être pur, dans les normes et dire: 

«Seigneur Dieu, crée en moi un coeur pur pour aimer.» 

Combien Dieu doit être brisé à cause de notre conduite, après qu’Il 

nous a acceptés comme fils et filles 

L’AGNEAU ET LA COLOMBE     LOS ANGELES CA USA    Lun 17.09.56 

20. Maintenant, quelle belle image cela nous donne ! Combien Dieu doit être 

brisé à cause de notre conduite, après qu’Il nous a acceptés comme fils et filles, et 

voir la manière dont nous agissons, nous nous conduisons et comment nous nous 

comportons, gardons rancune, faisons des histoires, et de petites choses qu’on ne–

qu’on ne devrait pas faire, et nous, nous continuons quand même à nous appeler 

fils et filles de Dieu. 

Nous devons être de vaillants hommes. Nous devons être de vaillantes femmes. 

Nous devons nous soutenir comme les enfants de Dieu. Nous devons être un 

exemple pour le monde, comme l’était notre Seigneur. Nous devons mener une 

vie remarquable comme David. Quand Dieu a vu son–son…Comment…Quel 

vaillant homme il était, Dieu a dit : «Tu es un homme selon Mon coeur.» 

Vous priez pour vos ennemis, pas avec rancune : « Seigneur, fais-le 

craquer.» Non 

QUE FAUT-IL POUR MENER UNE VIE CHRETIENNE?     CHICAGO IL 

USA    Dim 13.01.57 

37. Quand vous recevez cet Esprit en vous, alors les–les fardeaux de la vie 

deviennent légers. Vous ne les considérez plus. Le joug est bordé de plumes. Il 

devient très léger. Et, alors, les gens vous accablent de choses… Vous savez quoi 

? Vous êtes comme Samson aux portails de Gaza ; il souleva le grand portail 

d’airain et le transporta en gravissant la colline. 

Et quand vous en arrivez à être possédé par le Saint-Esprit, non pas que vous, vous 

possédez le Saint-Esprit, mais le Saint-Esprit vous possède… Vous dites : « J’ai 
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eu le Saint-Esprit. » Je ne pense pas qu’on devrait le dire ainsi. Vous devriez dire 

: « Le Saint-Esprit m’a eu. » Et alors, quand le Saint-Esprit vous possède, les 

fardeaux, le joug est léger. Alors, vous soulevez les grands portails de Gaza et 

vous les transportez droit vers le Calvaire. Et là, sur le mont Calvaire, vous les 

déposez aux pieds de Jésus et vous priez pour vos ennemis, pas avec rancune : « 

Seigneur, fais-le craquer.» Non, mais avec quelque chose dans votre coeur qui dit 

: « Ô Dieu bien-aimé, cet homme est un homme comme moi. » Voyez-vous ce 

qui manque à l’église, ami ? Eh bien, ce qu’il nous faut, c’est un… Il nous faut 

être... tout reprendre. 

Et aujourd’hui, nous gardons rancune. 

LE RAPPORT DU VOYAGE EN INDE     LIMA OH USA    Sam 26.01.57D 

57. La Bible a dit, avant que je finisse mon récit sur l’Inde, car j’aimerais que 

vous saisissiez cela. La Bible a dit que Christ… Dieu était en Christ, réconciliant 

le monde avec Lui-même. Dieu et Christ étaient Un. Ils étaient Un. Et ce n’est pas 

qu’Ils étaient un comme votre doigt, comme nous avons aussi eu des querelles là-

dessus, alors que cela ne devrait jamais se faire. Et aujourd’hui, nous gardons 

rancune. Je ne pense pas que les prédicateurs le font. C’est l’assemblée. Avez-

vous remarqué l’ordre de 2 Timothée 4 ? Les gens se donneront une foule de 

docteurs selon leur bon plaisir, ayant la démangeaison d’entendre des choses 

agréables, ils se détourneront de la Vérité, de la Parole, pour se tourner vers les 

fables, des histoires imaginaires, et ainsi de suite. Voyez ? Je ne pense pas qu’il 

s’agit des ministres. J’ai tenu des réunions avec des centaines d’entre eux. Je les 

ai vus se serrer la main par-dessus la table avec d’autres de différentes 

dénominations, se serrer la main, et fraterniser. Voyez ? Ce sont les–ce sont les 

brebis qui ne bêlent pas comme il faut. Voyez ? 
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Pensez-vous que Dieu pourrait travailler à un tel endroit ? Jamais 

L’ECRITURE SUR LA MURAILLE     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 

09.03.58M 

52. Oh ! Si jamais il y a eu un temps où les méthodistes, les baptistes, les 

presbytériens, les luthériens, les pentecôtistes… Ils ont été pesés dans la balance, 

la balance de Dieu, et trouvés légers. Ils ont taxé l’Esprit du Dieu vivant d’une 

chose impure. Ils ont méprisé les oeuvres de la grâce. Ils se sont souciés de 

grandes églises et de grandes organisations. Vous, les assemblées de Dieu, vous, 

église de Dieu… vous tous… vous, les unitaires, les trinitaires, les baptistes, les 

presbytériens, les catholiques, vous savez que vous êtes retournés à Babylone. 

Vous avez eu un exemple de cela. Et ce Branham Tabernacle sait que vous avez 

été avertis sur ces choses il y a des années. Mais maintenant vous avez été pesés 

dans des balances et trouvés légers. Des disputes, des querelles, garder rancune, 

se mettre dans tous les états… Pensez-vous que Dieu pourrait travailler à un tel 

endroit ? Jamais. Vous y êtes. Indifférents, impurs, insensibles, déloyaux, 

calomniateurs, c’est le jour dans lequel nous vivons. 

S’il y a de la rancune parmi vous, réglez cela maintenant 

REGARDER A L’INVISIBLE     LOS ANGELES  CA USA    Ven 10.04.59 

67. Maintenant, très calmement, que les chrétiens se tournent; serrez la main à 

quelqu’un derrière vous, devant vous, et à côté alors que nous chantons cela de 

nouveau maintenant. Liez-vous d’amitié, vous tous baptistes, méthodistes, tout le 

monde. Serrez la main aux pentecôtistes. Et vous pentecôtistes, serrez- leur la 

main. Nous sommes tous un.  

Je L’aime (C’est ça.) Je… (S’il y a de la rancune parmi vous, réglez cela 

maintenant.) 

Parce qu’Il m’aima le premier 

Et acquit mon salut 

Sur… du Calvaire.  

[Très bien, frère]…?... 
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Ne pas faire des histoires, ne pas avoir de la rancune. 

LA REINE DU MIDI     SHREVEPORT LA USA    Dim 27.11.60S 

72. Ça ne les attire plus. Quelque chose est arrivé à leur esprit. On dirait 

simplement qu’ils sont mentalement dérangés ou spirituellement dérangés. Et leur 

caractère, vous pouvez leur parler de la sainteté et de la manière de vivre, ils n’y 

accordent plus d’attention, c’est comme si vous n’aviez même pas dit cela. Cela 

ne… Ils ne se rendent pas compte qu’un fils et une fille de Dieu devraient agir 

comme un fils et une fille de Dieu. Ils devraient se rendre compte de leur position, 

ne pas se disputer, ne pas se battre, ne pas se mettre dans ses états, ne pas faire 

des histoires, ne pas avoir de la rancune. 

La façon dont vous vous comportez : vous gardez rancune 

L’ÂGE DE L’EGLISE D’EPHESE     JEFFERSONVILLE IN USA    Lun 

05.12.60 

144. Mais les gens vivent aujourd’hui comme s’ils allaient... comme si la vie ici 

sur terre était l’unique chose qui existe ; c’est tout. Vous ne vous rendez pas 

compte que vous avez une âme qui quittera ce lieu pour aller quelque part. Et vous 

scellez votre destination ici même par la manière dont vous vivez et la façon dont 

vous vous comportez : vous gardez rancune, et vous êtes méchant, et tout, et 

ensuite, vous courez à l’église ! Oh ! Miséricorde ! Bof ! Honte à vous ! 

N’ayez aucune malice, aucune rancune, ne laissez entrer aucune 

racine d’amertume. 

L’ÂGE DE L’EGLISE DE PERGAME     JEFFERSONVILLE IN USA    Mer 

07.12.60 

21. Essayez de faire quelque chose de bien, et soyez toujours bon. N’ayez 

aucune malice, aucune rancune, ne laissez entrer aucune racine d’amertume. 

Quelque mauvaise que soit une personne, et quel que soit le mal qu’on a dit à 

votre sujet, n’ayez jamais de mauvaises pensées dans votre coeur contre eux, car 

c’est justement là que le diable s’installera pour manigancer quelque chose. 
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Couvrez simplement tout avec l’amour divin, confessez, réparez, et faites du bien 

à ceux qui vous font du mal. « Si vous ne faites du bien qu’à ceux qui vous font 

du bien, eh bien, a dit Jésus, les publicains n’en font-ils pas autant ? » Vous voyez 

? Les pécheurs, quiconque peut rendre le bien à ceux qui sont bons envers lui ! 

Mais soyez bons envers ceux qui ne sont pas bons envers vous ; faites du bien à 

ceux qui ne vous veulent aucun bien. Parlez en bien de l’homme qui parle en mal 

de vous, et c’est ainsi que vous garderez votre coeur libre de toute amertume. Et 

ainsi vous aimerez toujours tout le monde. Aussi longtemps que vous demeurerez 

dans cet amour.. 

En vouloir à tout le monde et avoir de la rancune, et des choses de 

ce genre, vous mourrez en plein vol. 

PAREIL A L’AIGLE QUI EVEILLE SA COUVEE     BEAUMONT TX USA    

Dim 22.01.61 

69. Et c’est ce qui ne va pas dans l’église aujourd’hui. Elle a besoin d’une bonne 

secousse du nid pour ôter de cela, de ses ailes, certaines plumes lâches. En vouloir 

à tout le monde et avoir de la rancune, et des choses de ce genre, vous mourrez en 

plein vol. 

Comment Dieu peut-Il avoir une église avec des signes et des prodiges, et des 

miracles, alors que vous vous disputez les uns avec les autres, disant : «Je suis 

ceci, je suis cela, » et vous avez de la rancune, et tout? Soufflez jusqu’à ce que… 

Le Saint-Esprit vient comme un vent fort, Il souffle sur toutes les divergences et 

tout esprit dénominationnel, toutes ces petites vieilles plumes lâches : «Je suis 

ceci, et je suis cela.» Vous n’êtes rien en vous-mêmes, si ce n’est, ce que déclarent 

les Ecritures. 

Ça amène les gens à garder rancune quand ils sont rembarrés vivement 

LAISSER ECHAPPER LA PRESSION     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 

13.05.62S 

45. Tout le monde… Ça devient vraiment un–un âge des névrosés. Tout le 

monde est sous tension, on n’a pas de temps. Et cette tension nerveuse s’accumule 
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au point que ça brise les choses, ça amène les gens à garder rancune quand ils sont 

rembarrés vivement et–et à dire des choses qu’ils n’ont pas l’intention de dire.  

46. Eh bien, tout le monde en est coupable. J’en suis coupable; vous en êtes 

tous coupables. Nous–nous faisons des choses sous pression, des choses qu’on ne 

ferait pas dans d’autres circonstances. Ainsi, il y a un–il y a trop de pression qui 

s’accumule aujourd’hui. Je pense, avant d’aller plus loin, je peux dire ceci : Je 

crois que c’est l’ennemi qui vient et qui exerce cette pression. Je crois que c’est 

le diable. 

Parfois, un peu d’amour manifesté guérira bien une vieille blessure 

REGARDE     PHOENIX AZ USA    Dim 28.04.63 

8. Parfois, un peu d’amour manifesté guérira bien une vieille blessure, une 

vieille rancune ou quelque chose comme cela. Cela le rétablira complètement, 

juste un peu d’amour, un peu d’égards. 

Cela cause le cancer, une infection fongus et tout le reste qui 

s’établit, les ulcères 

POURQUOI ?     HOT SPRINGS  AR USA    Mer 26.06.63 

131. Notre maladie numéro un, la maladie du coeur, ce n’est pas la cause 

principale de la mort des gens aujourd’hui. C’est le numéro un, la maladie du 

péché. Et le péché, c’est l’incrédulité. L’incrédulité à quoi ? A la Bible. C’est vrai. 

Oui, c’est la maladie du péché qui est le numéro un, qui tue les gens aujourd’hui, 

tant spirituellement que… Et cela les tuera évidemment physiquement, parce que 

c’est déjà prouvé que l’homme qui garde rancune, et la femme qui s’agite et se 

met dans tous ses états, qui se querelle et se dispute, ils en meurent. Cela cause le 

cancer, une infection fongus et tout le reste qui s’établit, les ulcères. 

132. Voyez, vous avez été créés pour être heureux et libres. Vous avez été créés 

pour vivre comme des enfants devant votre Père, sachant que chaque jour, Il fait 

bien marcher tout pour vous chaque jour. Oui, oui. 
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7. ACIDE DANS L’EGLISE 

Des frères et sœurs qui sont en discorde 

LES ESPRITS SEDUCTEURS     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 

24.07.55 

90. On constate qu’au milieu de bien des gens où il y a des émotions, et tout, 

on se retrouve avec des commérages et des médisances, et toutes sortes de choses 

impies. Frère, ça, c’est de l’acide sulfurique dans l’église. C’est une puissance 

démoniaque. Un esprit chez des hommes et des femmes, qui vont se réunir et 

chercher à imposer quelque chose, en disant : « Ceci n’est pas en ordre, et ceci 

n’est pas en ordre, et cela n’est pas en ordre. » Si vous remontez à la source, neuf 

fois sur dix, c’est la personne même qui cause tout le remue-ménage qui n’est pas 

en ordre. Amen. Dieu déteste la discorde entre frères. Soyez respectueux, soyez 

saints, aimez Dieu, restez avec Lui. Tant que vous savez que votre vie concorde 

avec la Bible, que vous avez un coeur pur, une pensée pure, de l’amour envers 

votre frère, que vous faites tout ce que vous pouvez pour l’avancement du 

Royaume de Dieu, et que vous faites ces choses, que vous vous habillez 

correctement, que vous vivez correctement, que vous parlez correctement, que 

vous allez aux endroits corrects, alors vous pourrez avoir toutes les émotions que 

vous voudrez, et tout le monde y croira. 

Des gens qui se déchainent facilement 

AVOIR SOIF DE LA VIE     PHOENIX AZ USA    Ven 04.03.60 

161. Si vous croyez en Dieu... ne... Soyez simple. Le Saint-Esprit est si simple. 

Simplement il… suivez-Le simplement tel qu’Il va. Et si vous croyez que Dieu 

écoute ma prière, et que vous êtes réellement mordu ce soir, quelque part le long 

de la ligne... Vous avez un tempérament tel que vous vous déchaînez facilement ; 

c’est le diable. Il vous a mordu ; il va empoisonner votre expérience. C’est comme 

de l’acide sulfurique. Cela vous tuera, et vous serez perdu. 
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Si vous voulez que je prie pour vous, voulez-vous venir vous tenir ici afin que je 

puisse vous imposer les mains, pendant que nous chantons ? Si l’organiste peut y 

aller, pendant que vous jouez, et avec vos têtes inclinées : « Il y a une fontaine 

remplie de Sang tiré des veines d’Emmanuel ; les pécheurs plongés dans ce Sang, 

perdent toutes les taches de leur culpabilité. » 

 

8. CONCLUSION 

POURQUOI JE SUIS CONTRE LA RELIGION ORGANISEE?     

JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 11.11.62S 

124. Ce dont l’organisation a besoin, c’est de la guérison divine. Oh! la la! 

J’espère que je ne trouve pas… que je n’ai pas l’air d’un critiqueur. Voyez-vous? 

Je ne critique pas cela, mais si un clou n’est pas bien rivé, il sortira facilement. 

Voyez-vous? C’est la raison pour laquelle le Saint-Esprit ne peut utiliser une 

dénomination. Aussitôt que cela… 

Ne vous disputez pas. Vous voyez? La mauvaise humeur engendre 

la mauvaise humeur. 

VOTRE VIE EST-ELLE DIGNE DE L’EVANGILE ?     JEFFERSONVILLE IN 

USA    Dim 30.06.63S 

149. Ne vous disputez pas. Quand votre famille amorce une dispute, ne vous 

disputez pas avec eux. Si votre mère dit: «Je ne veux plus que tu ailles là, à cette 

vieille église. Qu’est-ce tu es… tout ce à quoi tu penses maintenant, c’est laisser 

pousser tes cheveux, tu as l’air d’une vieille grand-mère.» Ne vous disputez pas 

avec elle. Dites: «D’accord, maman. Il n’y a pas de problème, je t’aime malgré 

tout, et je prierai pour toi tant que je vivrai.» Voyez? 

150. Eh bien, ne vous disputez pas. Vous voyez? La mauvaise humeur engendre 

la mauvaise humeur. Tout d’abord, vous savez, vous attristez le Saint-Esprit et 

vous L’éloignez de vous, et vous vous disputerez encore. Alors le Saint-Esprit 

s’envole. C’est vrai. La mauvaise humeur engendre la mauvaise humeur. L’amour 
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engendre l’amour. Soyez plein d’amour. Jésus a dit: «A ceci tous connaîtront que 

vous êtes mes disciples, si vous avez de l’amour les uns pour les autres.» Voilà le 

fruit du Saint-Esprit. L’amour. 

N’avez-vous pas honte de faire une telle critique? 

QUESTIONS ET REPONSES N° 2     JEFFERSONVILLE IN USA    Dim 

23.08.64S 

124. Or, ici, je pourrais faire connaître aussi ceci. Je vois que mon... Je ne pense 

pas que mon frère soit ici ce soir, mais quelqu’un s’est moqué d’une personne qui 

a quitté le Tabernacle pour aller se joindre à l’église de Frère Junior Jackson. Il a 

dit : «Ils sont allés chez les oiseaux morts.» N’avez-vous pas honte de faire une 

telle critique? Qui que vous soyez, si vous êtes ici, mon enfant en Christ, j’ai honte 

de vous. Ne faites pas une telle chose. Junior Jackson est mon frère. Don Ruddell 

est mon frère. 

Un espion 

SE REVÊTIR DE TOUTES LES ARMES DE DIEU     SANTA MARIA  CA 

USA    Dim 01.07.62 

44. Eh bien, l’ennemi, pour chercher à y faire entrer un espion, afin de chercher 

à y entrer d’une manière ou d’une autre, il a dû utiliser une sorte de tactique pour 

se frayer un chemin pour y entrer. 

CONVAINCU, ET PUIS CONCERNE     Dim 25.11.62M 

70… L’espion, le diable cherchait à trouver un passage dans ce mur… Il a peut-

être essayé le plaisir, il a peut-être tout essayé. Mais vous savez où il a eu Ève? 

Sur les raisonnements. 
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PRESENTATION DE 

L’ASSOCIATION INTERNATIONALE MAISON LYS 

NOTRE RAISON D’ETRE  ET NOS REALISATIONS 

MAISON LYS   a été créée pour réunir des croyants de toute origine qui veulent 

affirmer leur soutien à Israël. 

C’est sur cette déclaration de principe que les fondateurs de la Maison Lys ont constitué 

cette association. 

           « A l’heure où Israël subit les plus fortes pressions internationales, orchestrées par 

les pays arabes et islamiques, 

           A l’heure où une campagne haineuse sans précédent fait rage de toute part sous 

prétexte d’antisionisme, alors que le Sionisme est une idée généreuse défendant 

l’existence d’un Etat sur sa terre pour le peuple juif opprimé pendant 2000 ans ;  

Nous, Frères et sœurs du message et d’autres de toutes nationalités,  réaffirmons 

notre soutien à Israël !  

Nous réaffirmons le droit d’Israël, comme  pour toute Nation légitime, d’assurer sa sécurité 

et de défendre l’intégrité de son territoire. 

Nous réaffirmons ensuite que Jérusalem est la Capitale éternelle d’Israël ; Jérusalem 

est   le centre même du Judaïsme depuis des millénaires. 

   Les engagements de la Maison lys 

 Apporter une information honnête sur Israël ; 

 Promouvoir des actions pour le rapprochement et la meilleure compréhension des 

peuples juifs ; 

 Manifester activement son soutien à Israël, pour son droit légitime à exister en tant 

qu’Etat de Droit et démocratique ; 

 Lutter, par des actions légales, contre la haine des Juifs sous prétexte de boycott 

d’Israël que nous voyons se propager perversement ; 

 Combattre la désinformation par tous moyens légaux. 

Maison Lys  a été créée sous l’impulsion d’un groupe de personnes scandalisées 

par des campagnes médiatiques immorales de dénigrement et délégitimassions de l’Etat 
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d’Israël. « Je rendrai ton nom grand, et tu seras une source de bénédiction.  Je 

bénirai ceux qui te béniront, et je maudirai ceux qui te maudiront; et toutes les 

familles de la terre seront bénies en toi »Genèse 12 :3 (D’où les raisons, de notre  

soutien à Israël) 

A. Maison Lys facilite gratuitement le transport et la distribution des brochures à 

plusieurs assemblées du Message du temps de la fin dans Les province du Sud-

Kivu, Nord-Kivu, Province Orientale 

B. Maison Lys a mis à la disposition des Pasteurs des assemblées et d’autres 

serviteurs les recueils des citations du message du temps de la fin qui sont dans 

le monde francophone, en R.D.C et partout dans le monde par l’Internet. 

C. Maison lys à partir du mois de juillet 2017 a débuté la distribution gratuite des 

vidéos éducative venant d’Israël et les vidéos de la préparation de la 

construction du troisième temple. 

D. Maison Lys informe diffuse la vraie information à temps réel aux croyants du 

message  sur les évènements et actualité sur Israël,  étant partenaire des 

grands medias pro-israélien américain et Juif. 

E. Maison Lys possède une chaine sur You tube en fin de diffuser les vidéos de la 

face d’Israël d’avant, d’aujourd’hui et de celle de demain. Cette chaine étant 

suivi dans le monde entier est l’une des réussites de cette association. 

F. Maison Lys gère un blog de propagande depuis 2015, sensibilisation et de 

soutien à Israël, celui-ci a conquis des milliers pour comprendre la vraie cause 

des conflits entre Israël et le monde arabes.  

G. Maison Lys a un profil Google+ sur le net depuis 2014 et a déjà plus d’un million 

de consultation et chaque jour qui passe les curieux amis comme ennemis 

d’Israël y passe pour lire nos poste en français et en anglais. C’est un profil qui 

traite la situation en Israël en deux langue grâce à l’Equipe de notre Association 

qui travail jour et nuit pour soutenir Israël.  

Nous n’avons rien fait, mais par la grâce du Très Haut, nous allons faire davantage 

pour Israël naturel et Israël spirituel que nous sommes. Nous comptons sur vos prières. 

Fr. Billy Jacques Keta 

Fondateur  
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LISTE DES OUVRAGES DU MÊME AUTEUR 

 

Recueils de Citations :          

N°  1 : la prière 

N°  2 : Les épreuves 

N°  3 : Le Pasteur et sa commission dans sa bergerie 

N°  4 : Va voir ton frère tome 1&2 

N°  5 : L’habillent de la femme vue par la lumière du soir 

N°  6 : Le voile de la femme 

N° 7 : La Jeunesse sous la pression de Laodicée 

N° 8 : Le Ministère et les Offices dans l’Eglise 

N° 9 : Les Barrières dans le Message 

N°10 : Les Dons et les Appels dans la prédestination 

N°11 : Les foyers sous la pression de Laodicée 

N°12 : Les criminels spirituels  

 

Livres 

Le Mont du Temple et l’heure Messianique 

Le 12 Signe de Zodiaque 

 

Livrets 

1. Sodome dans les portes des Assemblées du Message 

2. La dote, Une nouvelle forme de commerce ??? 

3. Les cérémonies qui entourent le Mariage 
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Comment nous contacter ? 

- Ecrivez-nous                          : maisonlyss@gmail.com 

- Visitez-nous sur                    : www.maisonlysisrael.over-blog.com 

Regardez nos vidéos sur You tube :     Billy Canal 7 

                                :     IL EST MINUIT                    

                                                   : Les Amis d’Israël Maison lys                                             

.                                               

- Rejoignez-nous dans la grande communauté des amis d’Israël dans le 

monde entier sur notre profil pour les  francophone et anglophone, et juifs 

d’Israël: Google+: https//plus.google.com/+Billy Jacques Keta 

- Sur Tweeter   et Instagram     : Les Amis d’Israël 

  

                                                                                

                                                                                     Maison Lys International 

 

«  Diffusez le Message, car nous vivons à une heure plus avancée que nous le 
pensons. » 

William Branham 

Discerner le Corps du Seigneur, 12/08/1959 
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